UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE

PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO E GESTÃO DE PESSOAS DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

BOLETIM DE PESSOAL SETEMBRO/2019

Divulgação dos atos e ocorrências relativas à Administração de Pessoal da Universidade Federal do Acre.

RIO BRANCO - AC 2019

Reitora

Margarida de Aquino Cunha

Vice-Reitor

Josimar Batista Ferreira

Pró-Reitora de Desenvolvimento e Gestão de Pessoas

Filomena Maria Oliveira da Cruz

Diretor de Gestão de Pessoas

Gleisson Lima de Oliveira

Elaboração/Diagramação

Daiane da Silva Ribeiro Cunha

Distribuição
Interna e Externa: www.ufac.br

SUMÁRIO

	ABONO DE PERMANENCIA	
	ADICIONAL DE INSALUBRIDADE	
	ADICIONAL DE PERICULOSIDADE	
4.	AFASTAMENTO	7
a)		
b)		
c)	EXTERIOR	
d)	MANDATO ELETIVO	13
e)		
5.	ALTERAÇÃO DE PORTARIA	.13
a)		
b)	ATIVIDADE POLÍTICA	13
c)	BANCA EXAMINADORA	13
d)	COMISSÕES	13
e)	DESIGNAÇÃO	14
f)	FG	15
g)	INQUERITO	15
h		
i)	PENSÕES	15
j)	PROGRESSÕES	
k)		
1)	SINDICÂNCIA	
	ı) SUBSTITUIÇÃO	17
	APOSENTADORIA	
	AUTORIZAÇÃO	
	BANCA EXAMINADORA	
	CESSÃO	
	COMISSÕES	
a)		
b)		
c)	,	
d)	•	
/	COMITÊS	
	DEFENSOR DATIVO	
	DESIGNAÇÃO	
	DISPENSA DE FUNÇÃO GRATIFICADA	
	EDITAIS DE CONCURSOS	
	HOMOLOGAÇÃO	
	PRORROGAÇÃO	
	ELOGIO	
	ESTÁGIO PROBATÓRIO	
	COMISSÃO DE AVALIAÇÃO	
	ALTERAÇÃO DE COMISSÃO	
c)		
	EXONERAÇÃO	
	CARGO COMISSIONADO	
b)		
,	HORÁRIO ESPECIAL	
	INTERRUPÇÃO DE LICENÇA	
	ISENÇÃO DE IMPOSTO	
	LICENÇASLICENÇAS	
22. a)		
a) b)	~	
,	·	
c)		
d)		
e)	PATERNIDADE PATERNIDADE	
f)		
g)	PREMIO	43

23	LOTAÇÃO / RELOTAÇÃO	43
	NOMEAÇÃO	
) CD	
b	,	
c	<i>'</i>	
	PASSAGENS E DIÁRIAS – SCDP	
	PENALIDADE	
	PENSÃO	
	PRESCRIÇÃO	
	PROGRESSÃO – DOCENTE	
<u>-</u>	~	
b	, ·	
c	,	
d	, and the second	
e	,	
	PROGRESSÃO - TÉCNICO	
a	~	
b	~	51
С	,	
	PRORROGAÇÃO	
a		
b	,	
С	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	
d		
e	,	
f)		58
g		
_	RECONDUÇÃO	
	REINSTAURAÇÃO	
	REMOÇÃO	
	RETIFICAÇÃO	
	REVERSÃO	
37.	REVOGAÇÃO	71
	SUBSTITUIÇÃO	
	SUBSTITUTOS E TEMPORÁRIOS	
а) ALTERAÇÃO DE REGIME	78
b) CONTRATAÇÃO	78
c	PRORROGAÇÃO	30
d) RESCISÃO	81
40.	TORNAR SEM EFEITO	81
41.	VACÂNCIA	31

1. ABONO DE PERMANÊNCIA

PORTARIA Nº 2950, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018403/2019-31, RESOLVE:

CONCEDER Abono de Permanência ao servidor ANTONIO MARCILIO RODRIGUES BARBOZA, Copeiro, Classe B, Nível III, Padrão 16, Matrícula SIAPE nº 0414616, lotado na Coordenadoria de Restaurante Universitário e Moradia Estudantil, com fundamento no art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, a contar de 05 de julho de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

2. ADICIONAL DE INSALUBRIDADE

PORTARIA Nº 2832, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.0114174/2019-85,

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991.

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 04/SEGEP/MPOG, de 14 de fevereiro de 2017:

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia.

RESOLVE:

I – Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 – CRM/ACRE;

II – Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 20% (vinte por cento), grau máximo, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 17 de junho de 2019.

Unidade Administrativa: Gráfica Universitária

MATRÍCULA	SERVIDOR
2417645	DAVI LIMA DE MOURA

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2871, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.003027/2019-80,

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 04/SEGEP/MPOG, de 14 de fevereiro de 2017:

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia.

RESOLVE:

I – Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 – CRM/ACRE;

II – Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 28 de agosto de 2019.

Unidade Administrativa: Laboratório de Biotecnologia e Anatomia Vegetal (Complexo Bionorte)

MATRÍCULA	SERVIDOR
1960918	FREDERICO HENRIQUE DA SILVA COSTA

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2891. DE 12 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.001361/2019-07,

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 04/SEGEP/MPOG, de 14 de fevereiro de 2017:

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia.

RESOLVE:

- I Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 CRM/ACRE;
- II Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 03 de setembro de 2019.

Unidade Administrativa: Unidade de Ensino e Pesquisa em Medicina Veterinária – Laboratório de Análises Clínicas, Ambulatório de Clínica Médica de Pequenos Animais (Cães e Gatos)

MATRÍCULA	SERVIDOR
1110901	RAFAEL AUGUSTO SATRAPA

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2940, DE 19 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.018314/2019-94,

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 04/SEGEP/MPOG, de 14 de fevereiro de 2017;

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia.

RESOLVE

- I Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 CRM/ACRE;
- II Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 19 de junho de 2019.

Unidade Administrativa: Laboratório de Entomologia - CCBN

Omade Hammistrativa, Bassiatorio de Britomorogia COBI,		
MATRÍCULA	SERVIDOR	
3132738	FARLEY WILLIAM SOUZA SILVA	

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2941, DE 19 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.007007/2019-88,

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 04/SEGEP/MPOG, de 14 de fevereiro de 2017:

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia.

RESOLVE

I – Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 – CRM/ACRE;

II – Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 04 de setembro de 2019.

Unidade Administrativa: Unidade de Ensino e Pesquisa em Medicina Veterinária – Ambulatório de Clínica Médica de Pequenos Animais (Cães e Gatos)

	(
MATRÍCULA	SERVIDOR
2326635	ACÁCIO DUARTE PACHECO

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 3024, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o Art. 80, inciso III, do Regimento Geral e o que consta no Processo nº 23107.027300/2019-81,

Considerando o disposto nos artigos 4º e 5º, do Decreto nº 97.458, de 11 de janeiro de 1989 e art. 68, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990;

Considerando o disposto no art. 12, inciso I, § 3º da Lei nº 8.270, de 19-12-1991;

Considerando o disposto na Orientação Normativa nº 04/SEGEP/MPOG, de 14 de fevereiro de 2017;

Considerando, ainda, o que consta no Laudo Técnico de Insalubridade expedido pela Comissão de Segurança e Medicina do Trabalho e Perícia.

RESOLVE:

- I Localizar o servidor abaixo relacionado para exercer atribuições consideradas insalubres, conforme Laudo Pericial emitido por perito registrado sob o nº 169 CRM/ACRE;
- II Conceder-lhe o adicional de insalubridade no percentual correspondente a 10% (dez por cento), grau médio, incidente sobre o vencimento do cargo efetivo, a contar de 13 de setembro de 2019.

Unidade Administrativa: Centro de Ciências Biológicas e da Natureza – Laboratório de Citogenética e Genética Molecular

MATRÍCULA	SERVIDOR
2145458	EMMERSON CORRÊA BRASIL DA COSTA

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

3. ADICIONAL DE PERICULOSIDADE

Não houve portarias para o mês corrente.

4. AFASTAMENTO

a) DIVERSOS

PORTARIA Nº 2.778, DE 02 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016552/2019-65, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor SELMO AZEVEDO APONTES, Professor do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível III, Matrícula SIAPE n° 1513282, para participar em Banca de Concurso da UEA – Universidade Estadual

do Amazonas, a ser realizado na cidade na cidade de Manaus/AM, no período de 09 a 13 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.779, DE 02 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017503/2019-40, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, da servidora GISELLE XAVIER D'ÁVILA LUCENA, Professora do Magistério Superior, Classe B, Denominação Assistente, Nível II, Matrícula SIAPE n° 2042956, para participar do 42° Congresso Brasileiro de Ciências da Comunicação - INTERCOM, a ser realizado na cidade de Belém/PA, no período de 02 a 07 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.780, DE 02 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017194/2019-16, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor MÁRIO LUIS VILLARRUEL DA SILVA, Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Adjunto A, Nível I, Matrícula SIAPE n° 1567531, para participar do III Congresso Internacional de Direitos Humanos e Desenvolvimento da Justiça - DHJUS, a ser realizado na cidade de Porto Velho/RO, no período de 18 a 20 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.781, DE 02 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.015804/2019-39, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor MILTON FRANCISCO DA SILVA, Professor do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível III, Matrícula SIAPE nº 1338624, para participar do II Congresso Mineiro de Educação Especial e Inclusão Escolar, a ser realizado na cidade de Belo Horizonte/MG, no período de 11 a 13 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.786, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017587/2019-11, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor ITAMAR MIRANDA DA SILVA, Professor do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível III, Matrícula SIAPE n° 2348286, para participar no XII Seminário Nacional de Formação dos Profissionais da Educação / 40° Encontro Nacional do FORUMDIR / I Seminário Nacional do FORPARFOR e FORPIBID RP, a ser realizado na cidade de Salvador/BA, no período de 16 a 20 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.787, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017776/2019-94, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor HARLEY ARAÚJO DA SILVA, Engenheiro, Classe E, Nível III, Padrão 04, Matrícula SIAPE n° 1038940, para participar do Congresso Mundial da IUFRO (*International Union of Forest Research Organizations*), a ser realizado na cidade de Curitiba/PR, no período de 25 de setembro a 06 de outubro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.788, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016711/2019-21, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor HUMBERTO ISSAO SUEYOSHI, Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível I, Matrícula SIAPE n° 2941159, para participar no VI Encontro Arcanos – Movimentos Decoloniais de Cena e o Imaginário Amazônico, bem como atividades de pesquisas junto a grupos de pesquisa da UEA – Universidade Estadual do Amazonas, a ser realizado na cidade de Manaus/AM, no período de 07 a 17 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.790, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017526/2019-54, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor LEANDRO JOSÉ RAMOS, Professor do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE n° 2116392, para coletar dados em parceria com a Marinha Brasileira e a Universidade Federal de São Paulo - USP, a ser realizado na cidade de Humaitá/AM, no período de 14 a 21 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.823, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016850/2019-55, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, da servidora ALEXSANDRA PINHEIRO CAVALCANTE COSTA, Professora do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível II, Matrícula SIAPE n° 2710671, para participar do 8° Congresso Brasileiro de Ciências Sociais e Humanas e Saúde, a ser realizado na cidade de João Pessoa/PB, no período de 25 de setembro a 02 de outubro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.824, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017616/2019-45, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor HENRIQUE SILVESTRE SOARES, Professor do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível II, Matrícula SIAPE n° 2710671, para participar no XII Seminário Nacional de Formação dos Profissionais da Educação / 40° Encontro Nacional do FORUMDIR / I Seminário Nacional do FORPARFOR e FORPIBID RP, a ser realizado na cidade de Salvador/BA, no período de 16 a 20 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.826, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017621/2019-58, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, da servidora ALINE ANDRÉIA NICOLLI, Professor do Magistério Superior, Classe D, Denominação Associado, Nível I, Matrícula SIAPE nº 1517433, para participar no XII Seminário Nacional de Formação dos Profissionais da Educação / 40° Encontro Nacional do FORUMDIR / I Seminário Nacional do FORPARFOR e FORPIBID RP, a ser realizado na cidade de Salvador/BA, no período de 16 a 20 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.828, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017718/2019-61, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor NEI SEBASTIÃO BRAGA GOMES, Professor do Magistério Superior, Classe D, Denominação Associado, Nível III, Matrícula SIAPE n° 1513449, para participar da 76ª Semana Oficial de Engenharia e Agronomia, a ser realizado na cidade de Palmas/TO, no período de 16 a 19 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.840, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017620/2019-11, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor ANTONIO IGO BARRETO PEREIRA, Professor do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível II, Matrícula SIAPE nº 1517436, para participar no XII Seminário Nacional de Formação dos Profissionais da Educação / 40° Encontro Nacional do FORUMDIR / I Seminário Nacional do FORPARFOR e FORPIBID RP, a ser realizado na cidade de Salvador/BA, no período de 16 a 20 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.841, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017619/2019-89, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, da servidora ALCIONE MARIA GROFF, Professor do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível III, Matrícula SIAPE nº 1673651, para participar no XII Seminário Nacional de Formação dos Profissionais da Educação / 40° Encontro Nacional do FORUMDIR / I Seminário Nacional do FORPARFOR e FORPIBID RP, a ser realizado na cidade de Salvador/BA, no período de 16 a 20 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.847, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017798/2019-54, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, da servidora RITA DO SOCORRO UCHOA DA SILVA, Professora do Magistério Superior, Classe D, denominação Associado, Nível I, Matrícula SIAPE nº 6503403, para participar do XXI Congresso Brasileiro de Infectologia, a ser realizado na cidade de Belém/PA, no período de 10 a 13 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.848, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017965/2019-67, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor ACACIO DUARTE PACHECO, Professor do Magistério Superior, Classe A, denominação Adjunto - A, Nível II, Matrícula SIAPE n° 2326635, para participar da 3ª Reunião da Comissão Assessora de Área de Medicina Veterinária – ENADE 2019, a ser realizado na cidade de Brasília/DF, nos dias 12 e 13 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.876, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018079/2019-51, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, da servidora DAIANA DOS SANTOS VIANA, Professora do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE nº 1998390, para participar do Congresso Nacional de Matemática Aplicada – CNMAC 2019, junto a Universidade Federal de Uberlândia, a ser realizado na cidade de Uberlândia/MG, no período 16 a 20 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.877, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018024/2019-41, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor LEANDRO NERY DE OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível III, Matrícula SIAPE n° 2453151, para participar como membro da Comissão Examinadora do Concurso Público para Professor Adjunto da Escola Superior de Tecnologia, área de Ciclo Básico (matemática), objeto do Edital nº 41/2019/UEA, junto a Universidade Estadual do Amazonas - UEA, a ser realizado na cidade de Manaus/AM, no período 08 a 14 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.879, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017883/2019-12, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor JOSE ELIESER DE OLIVEIRA JUNIOR, Professor do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível IV, Matrícula SIAPE n° 0414515, para participar como convidado do CREA-AC, junto a 76ª Semana Oficial da Engenharia e da Agronomia, promovida pelo Conselho Federal de Engenharia, Arquitetura e Agronomia - CONFEA, a ser realizado na cidade de Palmas/TO, no período 16 a 20 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.905, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018208/2019-19, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, da servidora CLARICE MAIA CARVALHO, Professora do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE n° 1003657, para realizar visita técnica ao Centro de Imunologia, Unidade Técnica de

Imunologia das Doenças Respiratórias e Zoonoóticas, Laboratório de Imunodifusão das Micoses do Instituto Adolfo Lutz, a ser realizado na cidade de São Paulo/SP, no período 09 a 13 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.906, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017398/2019-49, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor SELMO AZEVEDO APONTES, Professor do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível III, Matrícula SIAPE n° 1513282, para participar da Conferência Fonoensino, junto a Universidade Federal do Rio Grande do Norte, a ser realizado na cidade de Natal/RN, no período 22 a 26 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.907, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.011648/2019-37, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor LEONEL MARTINS CARNEIRO, Professor do Magistério Superior, Classe A, denominação Adjunto - A, Nível II, Matrícula SIAPE n° 2336415, para participar da X Reunião Científica da Associação Brasileira de Pesquisa e Pós-Graduação em Artes Cênicas - ABRACE, junto a Universidade Estadual de Campinas - UNICAMP, a ser realizado na cidade de Campinas/SP, no período 29 de setembro a 05 de outubro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.910, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018117/2019-75, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor FREDERICO HENRIQUE DA SILVA COSTA, Professor do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE n° 1960918, para ministrar aulas em treinamento, junto a Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária – EMBRAPA, Recursos Genéticos e Biotecnologia (Embrapa Cenargen/DF), a ser realizado na cidade de Distrito Federal/DF, no período 09 a 21 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2991, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016296/2019-14, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor GLORISMAR GOMES DA SILVA, Professor do Magistério Superior, Classe A, Denominação Adjunto - A, Nível I, Matrícula SIAPE n° 3140249, para participar e palestrar no Congresso Brasileiro Ciência e Sociedade: Inovação, Diversidade e Sustentabilidade, edição 2019, junto ao Centro Universitário Santo Agostinho, a ser realizado na cidade de Teresina/PI, no período de 03 a 05 de outubro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2994, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016782/2019-24, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, da servidora CLISANGELA LAGO SANTOS, Professora do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE n° 2494350, para participar do XI Congresso Brasileiro de Enfermagem Obstétrica e Neonatal e do V Congresso Internacional Obstétrica e Neonatal, a ser realizado na cidade de Teresina/PI, no período de 29 de outubro a 04 de novembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

b) ATIVIDADE POLÍTICA

Não houve portarias para o mês corrente.

c) EXTERIOR

Não houve portarias para o mês corrente.

d) MANDATO ELETIVO

Não houve portarias para o mês corrente.

e) PÓS-GRADUAÇÃO

PORTARIA Nº 2.837, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.013549/2019-90, RESOLVE:

AUTORIZAR o afastamento com ônus limitado, do servidor CASSIO TOLEDO MESSIAS, Professor do Magistério Superior, Classe B, Denominação Assistente, Nível I, Matrícula SIAPE n° 2160644, para realizar estágio/realização de amostras do Programa de Pós-Graduação em nível de Doutorado em Sanidade e Produção Animal Sustentável na Amazônia Ocidental da Universidade Federal do Acre – UFAC, junto a Universidade Federal Fluminense – UFF, Campus Niterói, na cidade de Niterói/RJ, no período de 05 de agosto a 20 de dezembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

5. ALTERAÇÃO DE PORTARIA

a) APOSENTADORIA

Não houve portarias para o mês corrente.

b) ATIVIDADE POLÍTICA

Não houve portarias para o mês corrente.

c) BANCA EXAMINADORA

Não houve portarias para o mês corrente.

d) COMISSÕES

PORTARIA Nº 2.777, DE 02 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016304/2019-14, RESOLVE:ALTERAR a Portaria nº

2.198, de 08 de julho de 2019, que designou os membros abaixo relacionados para comporem o Colegiado do Curso de Pós-Graduação em Ecologia e Manejo de Recursos Naturais, mandato 2019-2021, a contar de 01 de julho de 2019, passando a ter a seguinte

composição:

Matrícula SIAPE	Nome	Função
2280229	Henrique Augusto Mews	Presidente
1983106	Mirza da Costa Lopes	Secretária
2164970	Elder Ferreira Morato	Membro
2041539	Fernando Augusto Schmidt	Membro
2173775	Armando Muniz Calouro	Membro
3117532	Sheila Cardoso da Silva	Membro
2326605	André Ricardo Ghidini	Membro
20182010002	Guilherme Sampaio Cabral	Membro
20192010004	Rodrigo de Souza Gomes	Membro

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.830, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016424/2019-11, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº 2.665, de 21 de agosto de 2019, que designou os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão de Credenciamento/Descredenciamento/Recredenciamento de docentes do Programa de Pós-Graduação em Educação e a Comissão de Reformulação do Regimento Interno do Programa de Pós-Graduação em Educação, passando a ter a seguinte composição:

Matrícula SIAPE	Nome	Função
2171843	Lúcia de Fátima Melo	Presidente
1513285	Ednaceli Abreu Damasceno	Membro
2326680	Rafael Marques Gonçalves	Membro
1150451	Mark Clark Assen de Carvalho	Membro
1630662	Ademarcia Lopes de Oliveira Costa	Membro
3140244	João Francisco Lopes de Lima	Membro
3119805	Viviani Fernanda Hojas	Membro

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.831, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017827/2019-88, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº 2.197, de 08 de julho de 2019, que designou os membros abaixo relacionados para comporem o Colegiado do Curso de Pós-Graduação em Direito do Estado e Políticas Públicas, passando a ter a seguinte composição:

Matrícula SIAPE	Nome	Função
2336417	Hilário de Castro Melo Júnior	Presidente
2165061	Francisco Pereira da Costa	Membro
0760799	Francisco Raimundo Alves Neto	Membro
1461798	Oleides Francisca de Oliveira	Membro
20194270022	Aline Ribeiro Arantes	Membro
20194270015	Nick Andrew Pereira Ugalde	Membro Suplente

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

e) DESIGNAÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

f) FG

Não houve portarias para o mês corrente.

g) INQUERITO

Não houve portarias para o mês corrente.

h) PAD

Não houve portarias para o mês corrente.

i) PENSÕES

PORTARIA Nº 3016, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016361/2019-01, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº 2599, de 15 de agosto de 2019, publicado no Diário Oficial da União - DOU nº 159, Seção 2, página 39, de 19 de agosto de 2019, que concedeu pensão vitalícia a RIZELDA ALENCAR MENDONÇA, viúva do ex-servidor FELISMINO ROCHA MENDONÇA, falecido em 12 de agosto de 2019, com fundamento no art. 215, art. 217, inciso I, art. 219, inciso I, art. 222, inciso VII, alínea *a* (incluído pela Lei nº 13.135/2015) da Lei n.º 8.112/1990, combinado com o art. 2º, inciso I, da Lei n.º 10.887/2004 e art. 40, § 7º, inciso I, da Constituição Federal 1988 com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, passando sua fundamentação para os arts. 215, 217, inciso I, art. 219, inciso I, art. 222, inciso VII, alínea *b*, item 6 (incluído pela Lei nº 13.135/2015) da Lei n.º 8.112/1990, combinado com o art. 2º, inciso I, da Lei n.º 10.887/2004 e art. 40, § 7º, inciso I, da Constituição Federal 1988 com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, a contar de 12 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

j) PROGRESSÕES

PORTARIA Nº 2810, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo nº 23107.009437/2015-19, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria de nº 3119, de 21 de dezembro de 2015, que concedeu Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora ANDREA MARTINI, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2581091, lotada no Centro de Educação e Letras - CZS , passando da Classe "C", Adjunto, nível 03, para a Classe "C", Adjunto, nível 04, considerando Parecer Nº 156/2018/PF/UFAC/PGF/AGU, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, passando a constar os efeitos financeiros a contar de 18 de maio de 2015.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2811, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo nº 23107.018699/2015-66, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria de nº 165, de 25 de janeiro de 2016, que concedeu Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor LUÍS HENRIQUE EBLING FARINATI, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1366267, lotado no Centro Multidisciplinar, passando da Classe "A", Adjunto, nível 01, padrão 401 para a Classe "A", Adjunto, nível 02, padrão 402, considerando Parecer Nº 156/2018/PF/UFAC/PGF/AGU, de

acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, passando a constar os efeitos financeiros a contar de 25 de novembro de 2015.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2812, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo nº 23107.001037/2014-76,

RESOLVE:

ALTERAR a Portaria de n° 334, de 29 de janeiro de 2015, que concedeu Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor PEDRO LUÍS LONGO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE n° 3219350, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe "A", Auxiliar, nível 01, para a Classe "A", Auxiliar, nível 02, considerando Parecer N° 156/2018/PF/UFAC/PGF/AGU, de acordo com a Lei n° 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei n° 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010 e Oficio Circular n° 53/2018-MP, passando a constar os efeitos financeiros a contar de 20 de fevereiro de 2014.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2813, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo nº 23107.018526/2019-48,

RESOLVE:

ALTERAR a Portaria de n° 183, de 26 de janeiro de 2016, que concedeu Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor LEONARDO LANI DE ABREU, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE n° 1584764, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe "B", Assistente, nível 01, para a Classe "B", Assistente, nível 02, considerando Parecer N° 156/2018/PF/UFAC/PGF/AGU, de acordo com a Lei n° 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei n° 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC n° 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC n° 24, de 17/07/2010 e Oficio Circular n° 53/2018-MP, passando a constar os efeitos financeiros a contar de 07 de dezembro de 2015.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2814, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo nº 23107.024709/2016-83,

RESOLVE:

ALTERAR a Portaria de nº 698, de 15 de março de 2017, que concedeu Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor MARCELO SIQUEIRA DE OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1675874, lotado no Centro Multidisciplinar, passando da Classe "B", Assistente, nível 01, para a Classe "B", Assistente, nível 02, considerando Parecer Nº 156/2018/PF/UFAC/PGF/AGU, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, passando a constar os efeitos financeiros a contar de 22 de novembro de 2016.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA N°2939, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo nº 23107.020740/2015-64, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria de nº 3198, de 26 de outubro de 2016, que concedeu Reconhecimento de Saberes e Competências – RSC-III ao servidor REGINÂMIO BONIFÁCIO DE LIMA, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 2059762, lotado no Colégio de Aplicação, considerando Parecer Nº 129/2018/PF/UFAC/PGF/AGU, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, passando a constar os efeitos financeiros a contar de 17 de dezembro de 2015.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-reitor no exercício da Reitoria

k) REGIME DE TRABALHO

PORTARIA Nº 2806, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.008688/2019-00, RESOLVE:

ALTERAR a jornada de trabalho da servidora JOSENEIDE MARIA FEITOSA DE OLIVEIRA, Professora do Magistério Superior, Classe B, denominação Assistente, Nível I, Matrícula SIAPE n.º 1673906, lotada no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando de um regime de 20 (vinte) horas para um regime de 40 (quarenta) horas com Dedicação Exclusiva (DE), a contar desta data.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2827, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.006898/2019-55, RESOLVE:

ALTERAR a jornada de trabalho do servidor JOAO BATISTA FRANCALINO DA ROCHA, Professor do Magistério Superior, Classe B, denominação Assistente, Nível I, Matrícula SIAPE n.º 1255483, lotado no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, de um regime de 20 (vinte) horas para um regime de 40 horas com Dedicação Exclusiva (DE), a contar desta data.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2828, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.015617/2018-74, RESOLVE:

ALTERAR a jornada de trabalho da servidora RENATA DUARTE DE OLIVEIRA FREITAS, Professora do Magistério Superior, Classe A, denominação Assistente - A, Nível I, Matrícula SIAPE n.º 1578069, lotada no Centro Multidisciplinar, do Campus de Cruzeiro do Sul, passando de um regime de 40 (quarenta) horas para um regime de 40 (quarenta) horas Dedicação Exclusiva (DE), a contar desta data.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

1) SINDICÂNCIA

Não houve portarias para o mês corrente.

m) SUBSTITUIÇÃO

PORTARIA Nº 2830, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.013387/2019-90, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº 2161, de 05 de julho de 2019, que designou o servidor MARCO ANTONIO AMARO, Professor do Magistério Superior, Classe D, denominação Associado, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2436210, para responder pela Direção do Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, Símbolo CD-0004, no período de 15 a 29 de julho de 2019, passando para o período de 22 de julho a 05 de agosto de 2019, em virtude gozo de férias do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2947, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.006079/2019-16, RESOLVE:

ALTERAR a Portaria nº 1096, de 10 de abril de 2019, que designou o servidor FLAVIO SANTOS DA CONCEICAO, Professor do Magistério Superior, Classe A, denominação Adjunto - A, Nível I, Matrícula SIAPE nº 1396350, para responder pela Coordenação do Curso de Licenciatura em Artes Cênicas e Curso ABI Teatro, Símbolo FUC-001, a contar de 1º de abril de 2019 até ulterior deliberação, passando para o período de 1º de abril de 2019 a 06 de junho de 2019, em virtude do declínio do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

6. APOSENTADORIA

PORTARIA Nº 2920, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017777/2019-39, RESOLVE:

CONCEDER Aposentadoria Voluntária, com proventos integrais, à servidora ANA FRANCISCA ALAB DE OLIVEIRA, Matrícula SIAPE n° 0414387, Identificação Única n° 4143876, ocupante do cargo efetivo de Assistente em Administração, Classe D, Nível IV, Padrão 16, Grupo/Cargo 701/200, Código de Vaga n° 324192, lotada na Coordenadoria de Admissão e Matrícula, com fundamento no Art. 3° da Emenda Constitucional n° 47/2005, a contar da data de publicação no Diário Oficial da União.

DECLARAR vago, em decorrência, o cargo acima citado.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2921, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017761/2019-26, RESOLVE:

CONCEDER Aposentadoria Voluntária, com proventos integrais, ao servidor OMAR SABINO DE PAULA JUNIOR, Matrícula SIAPE n° 0414641, Identificação Única n° 4146417, ocupante do cargo efetivo de Assistente em Administração, Classe D, Nível IV, Padrão 16, Grupo/Cargo 701/200, Código de Vaga n° 324446, lotado na Coordenadoria de Admissão e Matrícula, com fundamento no Art. 3° da Emenda Constitucional n° 47/2005, a contar da data de publicação no Diário Oficial da União.

DECLARAR vago, em decorrência, o cargo acima citado.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

7. AUTORIZAÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

8. BANCA EXAMINADORA

PORTARIA Nº 2.855, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018189/2019-12, RESOLVE: DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para compor a Banca Examinadora do Processo Seletivo Simplificado para formação de cadastro de reserva de Professor Substituto desta Ifes, objeto do Edital nº 36/2019/PROGRAD.

ÁREA 01 – Ginecologia e Obstetrícia		
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO
1353017	ELAINE AZEVEDO SOARES LEAL	Presidente
1672954	SIGLIA SOUSA DE FRANCA	Secretária
2326596	JULIO EDUARDO GOMES PEREIRA	Membro
2566230	JULIA SOUZA SANTOS CARGNIN	Suplente
0250592	ROSSILENE BRASIL MUNIZ	Pedagoga

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.856, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018189/2019-12, RESOLVE: DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para compor a Banca Examinadora do Processo Seletivo Simplificado para formação de cadastro de reserva de Professor Substituto desta Ifes, objeto do Edital nº 36/2019/PROGRAD.

ÁREA 02 – Libras			
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
1811410	CLAUDIA DE SOUZA MARTINS LIMA	Presidente	
1077843	KARLENE FERREIRA DE SOUZA	Secretária	
2127843	VIVIAN GONCALVES LOURO VARGAS	Membro	

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.872, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018189/2019-12, RESOLVE: DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para compor a Banca Examinadora do Processo Seletivo Simplificado para formação de cadastro de reserva de Professor Substituto desta Ifes, objeto do Edital nº 36/2019/PROGRAD.

ÁREA 03 – Linguística			
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
2127809	ALINE SUELEN SANTOS	Presidente	
2326844	GABRIELA MARIA DE OLIVEIRA CODINHOTO	Secretária	
2496066	SERGIO DA SILVA SANTOS	Membro	
2039757	PAULA TATIANA DA SILVA ANTUNES	Pedagoga	

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria PORTARIA Nº 2.873, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018189/2019-12, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para compor a Banca Examinadora do Processo Seletivo Simplificado para formação de cadastro de reserva de Professor Substituto desta Ifes, objeto do Edital nº 36/2019/PROGRAD.

ÁREA 04 – Práticas Interpretativas (Violino e Viola)		
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO
1456793	MARCELO ALVES BRUM	Presidente
2705971	LUCIENE DE BITTENCOURT MARTINS	Secretária
2568557	ANA ELISA BONIFACIO BARROS	Membro
1150704	CLEYDE OLIVEIRA DE CASTRO	Pedagoga

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.874, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018189/2019-12, RESOLVE: DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para compor a Banca Examinadora do Processo Seletivo Simplificado para formação de cadastro de reserva de Professor Substituto desta Ifes, objeto do Edital nº 36/2019/PROGRAD.

ÁREA 04 – Práticas Interpretativas (Violão)			
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
1456793	MARCELO ALVES BRUM	Presidente	
2705971	LUCIENE DE BITTENCOURT MARTINS	Secretária	
2568557	ANA ELISA BONIFACIO BARROS	Membro	
2528171	PELEGRINO SANTOS VERCOSA	Pedagogo	

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.875, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018189/2019-12, RESOLVE: DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para compor a Banca Examinadora do Processo Seletivo Simplificado para formação de cadastro de reserva de Professor Substituto desta Ifes, objeto do Edital nº 36/2019/PROGRAD.

Centro Multidisciplinar - CMULTI			
MATRÍCULA	NOME	FUNÇÃO	
3883777	GARDENIA LIMA GURGEL DO AMARAL	Presidente	
2273352	JOSE EDUARDO CAVALCANTE DOURADO	Secretária	
1738793	VIVIAN VICTORIA VIVANCO VALENZUELA	Membro	
2710671	ALEXSANDRA PINHEIRO CAVALCANTE COSTA	Pedagogo	

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.016337/2019-64, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para as Bancas Examinadoras do Exame para Extraordinário Aproveitamento nos Estudos, em favor da discente FABIANA LIMA AGAPEJEV DE ANDRADE, Matricula 20160014059, do Curso de Bacharelado em Direito.

Matrícula SIAPE	Nome	Função	Disciplinas
1736378	JUCYANE PONTES DE ASSIS BRITO	Presidente	Direito Tributário
2336417	HILARIO DE CASTRO MELO JUNIOR	Membro	II e Direito
3285838	CICERO DE OLIVEIRA SABINO	Membro	Administrativo II

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

9. CESSÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

10. COMISSÕES

a) DIVERSAS

PORTARIA Nº 2.789, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017560/2019-29, RESOLVE:

DESIGNAR os membros abaixo relacionados para comporem o Colegiado do Curso de Pós-Graduação em Produção Vegetal – 2019-2021.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
2326662	Márcio de Oliveira Martins	Presidente
2878040	Vanderley Borges dos Santos	Titular
1810248	Adalberto Hipólito de Sousa	Suplente
1960918	Frederico Henrique da Silva Costa	Titular
1810485	Lidianne Assis Silva	Suplente
-	Tadário Kamel de Oliveira - EMBRAPA	Titular
-	Giselle Mariano Lessa de Assis – EMBRAPA	Suplente
-	Romeu de Carvalho Andrade Neto – EMBRAPA	Titular
-	Rodrigo Souza Santos – EMBRAPA	Suplente
20183020005	Clemeson Silva de Souza	Titular
20183020003	Luan Oliveira Nascimento	Suplente

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2853, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018190/2019-47, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão organizadora do Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, objeto do Edital nº 36/2019/PROGRAD, com efeitos retroativos a 20 de agosto de 2019.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
1754713	DANIEL FRANCISCO PEREIRA UGALDE	Presidente
2029087	MARIA JOSINEIA ARRUDA SABOIA	Membro
2215594	LEVI DE OLIVEIRA CACAU	Membro

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria PORTARIA Nº 2884, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017977/2019-91, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão eleitoral para escolha de Coordenador e Vice-Coordenador do Programa de Pós-Graduação em nível de Mestrado Profissional em Ensino de Ciências e Matemática – MPECIM, para o biênio 2020/2022.

Matrícula	Nome	Função	
2203185	ALEJANDRO ANTONIO FONSECA DUARTE	Membro Docente	
1231075	OYATAGAN LEVY PIMENTA DA SILVA	Membro Te	éc.
1231073		Administrativo	
DISCENTE	LUCIANO SANTOS DE FARIAS	Membro Discente	

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2908, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018025/2019-95, RESOLVE:

DESIGNAR os membros abaixo relacionados para comporem a Comissão eleitoral para escolha de Coordenador e Vice-Coordenador do Curso de Licenciatura em Física, para o biênio 2020/2021.

Matrícula	Nome	Função
1505645	EDUARDO DE PAULA ABREU	Titular
1628545	SILVIA MARIA JANUARIO ALVES	Suplente
1849890	IRLEN MAYCON PEREIRA DA SILVA PAIVA	Titular
1700177	ISRAEL HERONCIO RODRIGUES DE OLIVEIRA HADAD	Suplente
Discente	JADER ALVES DO COUTO	Titular
Discente	ADENILSON AVELINO FRANCO	Suplente

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2975, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018499/2019-37, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela adequação dos quiosques desta Ifes, à regulamentação municipal sobre ambientação da cozinha para elaboração de refeição completas, referente ao Relatório nº 201702594, da Controladoria Regional da União no Estado do Acre – CGU/AC.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
2534714	ANTONIO ARTHESON SILVA DA CRUZ	Membro
2418450	ALLAN JONES DE SOUZA GOMES	Membro
1982386	EDILBERTO FERREIRA JANSEN JUNIOR	Membro
1223151	BARBARA TELES CAMELI RODRIGUES	Membro
2622748	GLEYSON DE SOUSA OLIVEIRA	Membro
2138476	KAREN CRISTINA MELO DA SILVA	Membro
1448469	LUCIANO DE SOUZA FERREIRA	Membro

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2976, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.021709/2018-93, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pelo Planejamento da Contratação e Aquisição de Computadores para os laboratórios de Engenharias, consubstanciado pela Instrução Normativa nº 01/2019/SGD/ME.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
1513281	MACILON ARAUJO COSTA NETO	Integrante Requisitante
1917724	HALYS CHAVES DE LIMA	Integrante Técnico
3015293	HADENYS RICARDO MATOS MAIA	Integrante Administrativo

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

PORTARIA Nº 2977, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.016706/2019-19, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pelo Planejamento da Contratação e Aquisição de Licenças de Softwares de Desenho Assistido por Computador – DAC ou Computer Assisted Design - CAD, consubstanciado pela Instrução Normativa nº 01/2019/SGD/ME.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
2418450	ALLAN JONES DE SOUZA GOMES	Integrante Requisitante
2215440	ELI RODRIGUES DA SILVA	Integrante Técnico
3015293	HADENYS RICARDO MATOS MAIA	Integrante Administrativo

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

PORTARIA Nº 2978, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018660/2019-72, RESOLVE:

DESIGNAR os membros abaixo relacionados para comporem a Comissão Eleitoral responsável para escolha de Diretor(a) e Vice-Diretor(a) do Centro de Ciências Biológicas e da Natureza - CCBN, para o quadriênio 2020/2024.

Matrícula	Nome	Representação
1439249	LUIZ AUGUSTO MESQUITA DE AZEVEDO	
0414696	JORGE WASHINGTON DE SOUSA	Docente
0414628	RUSLEYD MARIA MAGALHAES DE ABREU	Docente
2042942	TAMIRES IZARELLY BARBOSA DA SILVA	
1150889	ELVIRA MARIA FARIAS DE BAYA	
1719221	JOELTON DE LIMA BARATA	Técnico
2356912	JAIRO BATISTA DIAS	Administrativo
1559559	NEILA CRISTINA DE LIMA FERNANDES	
-	LARISSA DOS SANTOS PRADO	
_	SABRINA DA SILVA LOUZADA	
-	CAIO ALEXANDRE NASCIMENTO SANTOS	
-	NATÃ VIEIRA INÁCIO	Discente
_	ARIANA DE MENDONÇA INÁCIO	
-	LEANDRO DA SILVA NAVARRO	
_	LEONARDO BORGES PEREIRA	

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2979, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018611/2019-30, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão Organizadora do VI Seminário PIBID/UFAC, a ser realizado no período de 20 a 22 de novembro de 2019.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
3308494	GEORGIA PEREIRA LIMA	Presidente

LUCICLEIA BARRETO QUEIROZ	Membro
RUSLEYD MARIA MAGALHAES DE ABREU	Membro
JEANE MARIA MOURA COSTA	Membro
JOAO SILVA LIMA	Membro
BIANCA MARTINS SANTOS	Membro
ANDERSON AZEVEDO MESQUITA	Membro
ARMSTRONG DA SILVA SANTOS	Membro
JOSE DOURADO DE SOUZA	Membro
JOSE ALESSANDRO CANDIDO DA SILVA	Membro
MARIA ALBERLANI MORAIS DE BRITO	Membro
MARCELO ZABOETZKI	Membro
MAYSA CRISTINA DA SILVA DOURADO	Membro
GISELA MARIA DE LIMA BRAGA PENHA	Membro
EDCARLOS MIRANDA DE SOUZA	Membro
SALETE MARIA CHALUB BANDEIRA	Membro
EVERTON MELO DE MELO	Membro
FRANCIANA CARNEIRO DE CASTRO	Membro
	RUSLEYD MARIA MAGALHAES DE ABREU JEANE MARIA MOURA COSTA JOAO SILVA LIMA BIANCA MARTINS SANTOS ANDERSON AZEVEDO MESQUITA ARMSTRONG DA SILVA SANTOS JOSE DOURADO DE SOUZA JOSE ALESSANDRO CANDIDO DA SILVA MARIA ALBERLANI MORAIS DE BRITO MARCELO ZABOETZKI MAYSA CRISTINA DA SILVA DOURADO GISELA MARIA DE LIMA BRAGA PENHA EDCARLOS MIRANDA DE SOUZA SALETE MARIA CHALUB BANDEIRA EVERTON MELO DE MELO

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2980, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018877/2019-82, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela elaboração da minuta de resolução que regulamentará os afastamentos em ações de desenvolvimento, nos termos do Decreto nº 9.991, de 28 de agosto de 2019 e a Instrução Normativa nº 201, de 11 de setembro de 2019.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
2672339	JOSE WALLICE BASSI DA SILVA	Presidente
1009879	JHONATAN ANTONIO PEREIRA ANUTE	Membro
1458888	LISANDRO JUNO SOARES VIEIRA	Membro
6026370	WENDEN CHARLES DE SOUZA RODRIGUES	Membro
1086481	ELIANA CAVALCANTE DE ALMEIDA	Membro

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2981, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018878/2019-27, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela elaboração do Plano de Desenvolvimento de Pessoas - PDP, nos termos do Decreto nº 9.991, de 28 de agosto de 2019 e a Instrução Normativa nº 201, de 11 de setembro de 2019.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
0414653	ETHIENE MARIA GOUVEIA VIANA	Presidente
2042956	GISELLE XAVIER DAVILA LUCENA	Membro
2092283	ARQUELAU DE OLIVEIRA DOS SANTOS	Membro
1914675	KARYTHA KRYSTYNY MELO DA SILVA	Membro

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2982, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018876/2019-38, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela elaboração de Edital e condução do Processo seletivo para a concessão de afastamento para

participar de programas de pós-graduação *scricto sensu*, nos termos do Decreto nº 9.991, de 28 de agosto de 2019 e a Instrução Normativa nº 201, de 11 de setembro de 2019.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
2151172	GLEISSON LIMA DE OLIVEIRA	Presidente
2595680	ROGERIO DA SILVA CORREIA	Membro
1754713	DANIEL FRANCISCO PEREIRA UGALDE	Membro
1151071	FRANCISCO GLAUCO DE ARAUJO SANTOS	Membro
1458888	LISANDRO JUNO SOARES VIEIRA	Membro

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2983, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018407/2019-19, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável seleção para ingresso no Curso de Pós-Graduação em nível de Mestrado em Ciências da Saúde na Amazônia Ocidental, 2019/2020, sem retribuição de Gratificação por Encargo de Curso ou Concurso de que trata o art. 76-A da Lei nº 8.112/90.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
1620880	MIGUEL JUNIOR SORDI BORTOLINI	Presidente
2039906	LUIS EDUARDO MAGGI	Membro
1676122	LEONARDO AUGUSTO KOHARA MELCHIOR	Membro
6503403	RITA DO SOCORRO UCHOA DA SILVA	Membro
2119522	DIONATAS ULISES DE OLIVEIRA MENEGUETTI	Membro

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2987, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018684/2019-21, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela elaboração de Edital para ingresso de aluno por sorteio público de vagas remanescentes para o ano de 2020 no Colégio de Aplicação.

Matrícula SIAPE	Nome	Função
6713591	MARIA DULCILENE DE LIMA	Presidente
2171167	THOMPSON VIANA DE OLIVEIRA	Vice-Presidente
2059842	NAGILA MARIA SILVA OLIVEIRA	Membro
3041748	TAIANA DE SOUZA SANTOS	Membro
0414654	AURIO AZEVEDO DE OLIVEIRA	Membro
1548979	ISRAEL RUFINO DA SILVA	Membro
1115552	WOLNEY PINHEIRO DE ALMEIDA	Membro

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2990, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018377/2019-41, RESOLVE:

DESIGNAR os membros abaixo relacionados para comporem a Comissão Eleitoral responsável para escolha de Diretor(a) e Vice-Diretor(a) do Centro de Ciências da Saúde e Desporto - CCSD, para o quadriênio 2020/2024.

Matrícula	Nome	Função
1893578	HUMBERTO SANCHES CHOCAIR	Presidente
3287875	SHIRLEY REGINA DE ALMEIDA BATISTA	Suplente
1308184	JEFTE TEIXEIRA DA SILVA	Titular
1917739	GERDER COSTA DE OLIVEIRA	Suplente

DISCENTE	CAROLAINE SILVA DE SOUSA	Titular
DISCENTE	ALICE DA SILVA MALVEIRA	Suplente

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

PORTARIA Nº 2.394, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018255/2019-54, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestores e Fiscais do Contrato nº 30/2019, junto à empresa PEDRO REGINALDO DE ALBERNAZ FARIA E FAGUNDES, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 10.439.655/0001-14, cujo objeto é a "contratação de empresa especializada na prestação de serviços de forma contínua, de serviços de instrutor para acompanhamento de aluno PCD (Pessoa Com Deficiência) do Colégio de Aplicação da Universidade Federal do Acre, no município de Rio Branco/AC".

SIAPE	Nome	Função
414654	AURIO AZEVEDO DE OLIVEIRA	GESTOR DO CONTRATO
2141051	JOSIANY DOS SANTOS DIAS	GESTOR SUPLENTE
3041748	TAIANA DE SOUZA SANTOS	FISCAL TÉCNICO
2147076	THAIS TATIANE QUEIROZ CARVALHO	FISCAL TÉCNICO SUPLENTE
01534987	LUCIANA VASCONCELOS DA SILVA SANTOS	FISCAL ADMINISTRATIVO
2141258	TÁBATA NUNES TAVARES BONIN	FISCAL SUPLENTE

Gleyson de Sousa Oliveira Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 2.804, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, e o que consta no processo administrativo nº 23107.017532/2019-10, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestor e Fiscais do Contrato nº 25/2018, junto à Empresa RAFAEL WICIUK/EIRELI-ME, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 18.747.445/0001-03, cujo objeto é a "prestação de serviços sem dedicação de mão de obra exclusiva de manutenção preventiva, preditiva e corretiva nos sistemas, equipamentos, instalações prediais, instalações urbanas de infraestrutura, edificações e imóveis, com fornecimento de peças, componentes de reposição, materiais, insumos e mão de obra".

SIAPE	Nome	Função
1760071	WESLEY LEAL DE CARVALHO	GESTOR DO CONTRATO
2029214	ABRÃO FERREIRA NERY	FISCAL
2418450	ALLAN JONES DE SOUZA GOMES	FISCAL
2044799	EMERSON HENRIQUE COSTA DE ARAÚJO	FISCAL
1615774	ERISSON ANTONIO PEREIRA DE ARAÚJO	FISCAL
1531071	ZENEIDE DA MOTA PINHEIRO	FISCAL

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, sendo revogada a Portaria nº. 3.706, de 19 de novembro de 2018.

Glevson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 2.881, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, e o que consta no processo administrativo nº 23107.017690/2019-61, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestor e Fiscal do Contrato nº 29/2019, junto à FUNDAÇÃO DE APOIO E DESENVOLVIMENTO AO ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO UNIVERSITÁRIA NO ACRE (FUNDAPE), inscrita no CNPJ/MF sob

o nº. 02.646.829/0001-91, cujo objeto é a "contratação da Fundação de Apoio e Desenvolvimento ao Ensino, Pesquisa e Extensão Universitária no Acre, com a finalidade de dar apoio ao Projeto de Pesquisa e Inovação intitulado – APERFEIÇOAMENTO EM PRÁTICAS HOSPITALARES E MEDICINA VETERINÁRIA PREVENTIVA".

SIAPE	NOME	FUNÇÃO
2326635	ACÁCIO DUARTE PACHECO	GESTOR
2056660	PATRÍCIA FERNANDES NUNES DA SILVA MALAVAZI	FISCAL TÉCNICO

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.002, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, bem como o que consta nos processos administrativos nº. 23107.003804/2019-96 e nº 23107.009577/2019-11, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestor e Fiscal do Contrato nº 006/2019, junto à empresa J. L. F DA SILVA-ME, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 07.278.888/0001-78, cujo objeto é a "aquisição de gêneros alimentícios não perecíveis para que possa viabilizar a produção de café da manhã, almoço e jantar, no Restaurante Universitário (RU), da Universidade Federal do Acre (UFAC), em Rio Branco/AC, e produção de lanche no Colégio de Aplicação (CAp)".

SIAPE	NOME	FUNÇÃO
1150730	CYDIA DE MENEZES FURTADO	GESTOR TITULAR
414765	ELZA DE FÁTIMA DIAS	GESTOR SUPLENTE
3013073	CYNARA PESSOA FONTES DA SILVA	FISCAL TITULAR
1833223	RAFAEL LIMA DE OLIVEIRA	FISCAL SUPLENTE

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, sendo revogada a Portaria nº. 1.291, de 16 de abril de 2019.

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.003, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, bem como o que consta nos processos administrativos nº. 23107.003806/2019-85 e nº 23107.009577/2019-11,RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestor e Fiscal do Contrato nº 006/2019, junto à empresa AUGUSTO S. DE ARAÚJO, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 05.511.061/0001-37, cujo objeto é a "aquisição de gêneros alimentícios não perecíveis para que possa viabilizar a produção de café da manhã, almoço e jantar, no Restaurante Universitário (RU), da Universidade Federal do Acre (UFAC), em Rio Branco/AC, e produção de lanche no Colégio de Aplicação (CAp)".

SIAPE	NOME	FUNÇÃO
1150730	CYDIA DE MENEZES FURTADO	GESTOR TITULAR
414765	ELZA DE FÁTIMA DIAS	GESTOR SUPLENTE
3013073	CYNARA PESSOA FONTES DA SILVA	FISCAL TITULAR
1833223	RAFAEL LIMA DE OLIVEIRA	FISCAL SUPLENTE

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, sendo revogada a Portaria nº. 1.299, de 16 de abril de 2019.

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.004, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, bem como o

que consta nos processos administrativos nº. 23107.004291/2019-31 e nº 23107.009577/2019-11, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestor e Fiscal do Contrato nº 012/2019, junto à ASSOCIAÇÃO DE PRODUTORES RURAIS SONHO MEU, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 03.421.911/0001-80, cujo objeto é "aquisição de alimentos de agricultores familiares e demais beneficiários que se enquadrem nas disposições da Lei nº. 11.326, de 2006, por meio da modalidade Compra Institucional, do PAA, com a finalidade de atender às necessidades do *Campus* Rio Branco".

SIAPE	NOME	FUNÇÃO
1150730	CYDIA DE MENEZES FURTADO	GESTOR TITULAR
414765	ELZA DE FÁTIMA DIAS	GESTOR SUPLENTE
3013073	CYNARA PESSOA FONTES DA SILVA	FISCAL TITULAR
1833223	RAFAEL LIMA DE OLIVEIRA	FISCAL SUPLENTE

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, sendo revogada a Portaria nº. 1.301, de 16 de abril de 2019.

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.005, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, bem como o que consta nos processos administrativos nº. 23107.004295/2019-19 e nº 23107.009577/2019-11, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestor e Fiscal do Contrato nº 013/2019, junto à COOPERATIVA DOS PRODUTORES RURAIS DA BR 317 COOPEROPÇÃO, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 09.049.522/0001-52, cujo objeto é "aquisição de alimentos de agricultores familiares e demais beneficiários que se enquadrem nas disposições da Lei nº. 11.326, de 2006, por meio da modalidade Compra Institucional, do PAA, com a finalidade de atender às necessidades do *Campus* Rio Branco".

SIAPE	NOME	FUNÇÃO
1150730	CYDIA DE MENEZES FURTADO	GESTOR TITULAR
414765	ELZA DE FÁTIMA DIAS	GESTOR SUPLENTE
3013073	CYNARA PESSOA FONTES DA SILVA	FISCAL TITULAR
1833223	RAFAEL LIMA DE OLIVEIRA	FISCAL SUPLENTE

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, sendo revogada a Portaria nº. 1.302, de 16 de abril de 2019.

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.006, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, bem como o que consta nos processos administrativos nº. 23107.004285/2019-83 e nº 23107.009577/2019-11, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestor e Fiscal do Contrato nº 014/2019, junto à ASSOCIAÇÃO DE PRODUTORES RURAIS DO PÓLO AGROFLORESTAL HÉLIO PIMENTA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 01.886.945/0001-44, cujo objeto é "aquisição de alimentos de agricultores familiares e demais beneficiários que se enquadrem nas disposições da Lei nº. 11.326, de 2006, por meio da modalidade Compra Institucional, do PAA, com a finalidade de atender às necessidades do *Campus* Rio Branco".

SIAPE	NOME	FUNÇÃO
1150730	CYDIA DE MENEZES FURTADO	GESTOR TITULAR
414765	ELZA DE FÁTIMA DIAS	GESTOR SUPLENTE
3013073	CYNARA PESSOA FONTES DA SILVA	FISCAL TITULAR
1833223	RAFAEL LIMA DE OLIVEIRA	FISCAL SUPLENTE

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, sendo revogada a Portaria nº. 1.303, de 16 de abril de 2019.

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.007, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, bem como o que consta nos processos administrativos nº. 23107.004288/2019-17 e nº 23107.009577/2019-11, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestor e Fiscal do Contrato nº 015/2019, junto à COOPERATIVA CENTRAL DE COMERCIALIZAÇÃO EXTRATIVISTA DO ESTADO DO ACRE, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 04.814.502/0001-07, cujo objeto é "aquisição de alimentos de agricultores familiares e demais beneficiários que se enquadrem nas disposições da Lei nº. 11.326, de 2006, por meio da modalidade Compra Institucional, do PAA, com a finalidade de atender às necessidades do *Campus* Rio Branco".

SIAPE	NOME	FUNÇÃO
1150730	CYDIA DE MENEZES FURTADO	GESTOR TITULAR
414765	ELZA DE FÁTIMA DIAS	GESTOR SUPLENTE
3013073	CYNARA PESSOA FONTES DA SILVA	FISCAL TITULAR
1833223	RAFAEL LIMA DE OLIVEIRA	FISCAL SUPLENTE

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, sendo revogada a Portaria nº. 1.304, de 16 de abril de 2019.

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.035, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018100/2019-18, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestores e Fiscais do Convênio nº 002/2019, junto à PREFEITURA MUNICIPAL DE SENA MADUREIRA/AC, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 04.513.362/0001-37, cujo objeto é a "gestão administrativa e financeira pela Fundação de Apoio e Desenvolvimento ao Ensino, Pesquisa e Extensão Universitária no Acre (FUNDAPE), para a implantação do Curso de Licenciatura em Pedagogia, no município de Sena Madureira/AC, conforme Plano de Trabalho, obedecidas as atribuições da Universidade Federal do Acre e Prefeitura Municipal de Sena Madureira".

SIAPE	Nome	Função
011504511	MARK CLARK ASSEN DE CARVALHO	GESTOR DO CONTRATO
04145001	JORGE LUIZ SILVA DA CUNHA	FISCAL TÉCNICO
1150233	MARCELO FELICIANO DE MELO	FISCAL ADMINISTRATIVO

Gleyson de Sousa Oliveira Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.036, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, e o que consta no processo administrativo nº 23107.018240/2019-96, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestores e Fiscais do Contrato nº 031/2019, junto à empresa REAL JG SERVIÇOS GERAIS EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 08.247.960/0001-62, cujo objeto é a "contratação de serviços continuados de limpeza e conservação predial nas áreas internas e externas dos blocos, passarelas cobertas e descobertas, fachadas, calçadas de entorno, hall, circulações, jardins e açudes da Universidade Federal do Acre (UFAC), com fornecimento de mão-de-obra, maquinário, equipamentos, ferramentas e utensílios com disponibilização de mão-de-obra

em regime de dedicação exclusiva, que serão prestados nas condições estabelecidas no Termo de Referência, anexo ao Edital".

SIAPE	Nome	Função
25347148	ANTONIO ARTHESON SILVA DA CRUZ	GESTOR DO CONTRATO
1917201	LEONARDO LESSA DE MEDEIROS	GESTOR SUPLENTE
2254659	JORGE CHARLE FIDELIS PINTO	FISCAL TÉCNICO
2186935	ISMAIKEL GONDIM DE LIMA	FISCAL TÉCNICO SUPLENTE
1900803	ANA GÉSSYKA ARAÚJO DE CARVALHO GOMES	FISCAL ADMINISTRATIVO

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.037, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, bem como o que consta nos processos administrativos nº. 23107.002840/2017-71 e nº 23107.018763/2019-32, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora IANA ALESSANDRA SOUZA DOS REIS, Assistente em Administração, Classe D, Padrão 303, Matrícula SIAPE nº. 2227513, para exercer a função de Gestora de todos os Contratos Administrativos do *Campus* Floresta, no município de Cruzeiro do Sul/AC, a contar de 17 de setembro de 2019.

Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, sendo revogada a Portaria nº. 627, de 13 de março de 2017.

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

PORTARIA Nº 3.067, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019.

O PRÓ-REITOR DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, mediante delegação por competência, através da Portaria nº. 177, de 14 de janeiro de 2019, de lavra da Magnífica Reitora, e o que consta no processo administrativo nº 23107.015224/2019-41, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para atuarem como Gestores e Fiscais do Contrato nº 026/2019, junto à empresa J. S. COMÉRCIO IMP. E EXP. LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº. 11.338.721/0001-22, cujo objeto é "aquisição de gênero alimentício para atender a demanda do Restaurante Universitário da Universidade Federal do Acre, sob a administração da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis/PROAES, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Termo de Referência, anexo do Edital".

SIAPE	NOME	FUNÇÃO
1150730	CYDIA DE MENEZES FURTADO	GESTOR TITULAR
414765	ELZA DE FÁTIMA DIAS	GESTOR SUPLENTE
3013073	CYNARA PESSOA FONTES DA SILVA	FISCAL TÉCNICO TITULAR
1833223	RAFAEL LIMA DE OLIVEIRA	FISCAL TÉCNICO SUPLENTE
2138619	ALEXANDRE MORAES DE SOUZA	FISCAL ADMINISTRATIVO TITULAR
1993775	ANDREY MAQUINE BEZERRA	FISCAL ADMINISTRATIVO SUPLENTE

Gleyson de Sousa Oliveira

Pró-Reitor de Administração

b) INQUÉRITO

Não houve portarias para o mês corrente.

c) PROCESSO ADMINISTRATIVO DISCIPLINAR

Não houve portarias para o mês corrente.

d) SINDICÂNCIA

Não houve portarias para o mês corrente.

11. COMITÊS

Não houve portarias para o mês corrente.

12. DEFENSOR DATIVO

Não houve portarias para o mês corrente.

13. DESIGNAÇÃO

PORTARIA Nº 2.791, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017489/2019-84, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor MARCOS DE ALMEIDA MATOS, Professor do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE nº 1676121, para atuar como Coordenador do Grupo Técnico Especializado, encarregado de realizar estudos de identificação e delimitação da Terra Indígena Riozinho do Iaco, com fundamento no Decreto nº 1.775/1996, a contar de 03 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2800. DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017395/2019-13, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor PEDRO FERREIRA CAVALCANTE FILHO, Técnico de Tecnologia da Informação, Classe D, Nível IV, Padrão 16, Matrícula SIAPE nº 0414404, para responder pela Coordenadoria de Suporte Técnico, Símbolo FG-001, com fundamento no art. 15, §4º da Lei nº 8.112/1990, a contar da publicação no Diário Oficial da União - DOU.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2843, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017799/2019-07, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ANDRE LUIZ DE SOUSA LOBATO, Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 03, Matrícula SIAPE nº 2193244, para responder pelo Parque Zoobotânico, Símbolo FG-001, com fundamento no art. 15, §4° da Lei nº 8.112/1990, a contar da publicação no Diário Oficial da União - DOU.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.849, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017338/2019-26, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor FRANCISCO DAS CHAGAS VIEIRA DE OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, Classe C, Denominação Adjunto, Nível III, Matrícula SIAPE nº 2308734, para atuar como Coordenador de Estágio do Curso de Licenciatura em Letras Espanhol, *Campus* Sede, a contar desta data.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2889, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018530/2019-30, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora THAINA COSTA DOS SANTOS, Assistente em Administração, Classe D, Nível I, Padrão 01, Matrícula SIAPE nº 1069795, para responder pela Secretaria da Diretoria de Gestão de Pessoas, Símbolo FG-003, com fundamento no art. 15, §4º da Lei nº 8.112/1990, a contar da publicação no Diário Oficial da União - DOU.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2.880, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017313/2019-22, RESOLVE:

DESIGNAR o empregado público RODRIGO SOUZA SANTOS, Pesquisador, pertencente do quadro da Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária – EMBRAPA, Matrícula Embrapa nº 352065, para atuar como Vice-Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Agronomia/Produção Vegetal, a contar de 15 de agosto de 2019, em virtude do declínio da Vice-Coordenadora.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 3018, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018894/2019-10, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA ROSILANDIA TABOSA DE OLIVEIRA, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Nível IV, Padrão 04, Matrícula SIAPE nº 1524270, para responder pela Coordenadoria de Bolsas e Programas, Símbolo FG-002, com fundamento no art. 15, §4º da Lei nº 8.112/1990, a contar da publicação no Diário Oficial da União - DOU.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3057, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018949/2019-91, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JEFFERSON TEIXEIRA SARMENTO DE LIMA, Professor do Magistério Superior, Classe A, denominação Auxiliar, Nível I, Matrícula SIAPE nº 3704751, para responder pela Coordenação do Curso de Bacharelado em Educação Física, Símbolo FUC-001, e a servidora ANGELITA PEREIRA DOS SANTOS DA CONCEIÇÃO, Professor do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2646478, para responder como Vice-Coordenadora do referido curso, para o biênio 2019/2021, com fundamento no art. 15, §4º da Lei nº 8.112/1990, a contar da publicação no Diário Oficial da União - DOU.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

14. DISPENSA DE FUNÇÃO GRATIFICADA

PORTARIA Nº 2885, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017799/2019-07, RESOLVE:

DISPENSAR o servidor ANDRE LUIZ DE SOUSA LOBATO, Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 03, Matrícula SIAPE nº 2193244, da função de Secretário do Parque Zoobotânico, Símbolo FG-003, a contar 09 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2887, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018530/2019-30, RESOLVE:

DISPENSAR o servidor JAIR LOPES CAVALCANTE, Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 03, Matrícula SIAPE nº 1878331, da função de Secretário da Diretoria de Gestão de Pessoas, Símbolo FG-003, a contar 09 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

15. EDITAIS DE CONCURSOS

a) HOMOLOGAÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

b) PRORROGAÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

16. ELOGIO

Não houve portarias para o mês corrente.

17. ESTÁGIO PROBATÓRIO

a) COMISSÃO DE AVALIAÇÃO

PORTARIA Nº 2916, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016347/2019-08, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela avaliação de desempenho do estágio probatório do servidor MATHEUS MATOS DO NASCIMENTO:

Matrícula	Nome	Cargo
414356	Francisco Augusto Fontes Barquete	Tecnólogo
1150306	Maria das Dores Nogueira de Oliveira	Auxiliar em Administração
413995	José Alves de Araújo	Auxiliar em Administração

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2917, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016665/2019-75, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela avaliação de desempenho do estágio probatório da servidora LUCIRENE APARECIDA DA SILVA ELLER:

Matricula	Nome	Cargo
2476238	Profa. Dra. Greiciane da Silva Rocha	Profa. do Magistério Superior
3574968	Profa. Dra. Rozilaine Redi Lago	Profa.do Magistério Superior

12860749 Maria Jonilda Alves de Soliza	Secretária Enfermage:		Coord.	do	Curso	de
------------------------------------------	--------------------------	--	--------	----	-------	----

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2918, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016356/2019-91, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela avaliação de desempenho do estágio probatório da servidora CAROLINA DE LIMA ACCORSI MONTEFUSCO:

Matricula	Nome	Cargo
167616	Prof. Dr. Ricardo Ribeiro do Nascimento	Prof. de Ensino Superior
184083	Profa. Ma. Heloisa Pimpão Chaves	Profa.do Ensino Superior
414687	Manoel Zilmar Peres de Brito	Assistente em Administração

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 3029, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016338/2019-17, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para comporem a Comissão responsável pela avaliação de desempenho do estágio probatório da servidora JULIANA SANTOS ALENCAR:

Matrícula	Nome	Cargo
760799	Prof. Francisco Raimundo Alves Neto	Professor de Ensino Superior
1736378	Jucyane Pontes de Assis Brito	Professora de Ensino Superior
2672571	Wanderson da Silva Gomes	Administrador

Prof.^a Dra. Margarida de Aquino Cunha

REITORA

b) ALTERAÇÃO DE COMISSÃO

PORTARIA Nº 2919, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.012491/2017-03, RESOLVE:

ALTERAR a Comissão responsável pela Avaliação de Desempenho do Estágio Probatório da servidora FRANCISCA WANYELLE LOPES DA FROTA, conforme a seguinte composição:

Matrícula	Nome	Cargo
1948686	Tone Eli da Silva Roca	Diretor de Contabilidade e Finanças
2188518	Marcondes Magalhães Dourado	Técnico em Contabilidade
2059726	Eder de souza Viana	Contador

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 3026, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.012538/2017-21, RESOLVE:

ALTERAR a Comissão responsável pela Avaliação de Desempenho do Estágio Probatório do servidor MARCELO RODRIGUES DE OLIVEIRA, conforme a seguinte composição:

Matrícula	Nome	Cargo
1115552	Wolney Pinheiro de Almeida	Analista de Tecnologia da Informação
2448476	Ítalo Campos de Melo	Diretor do Núcleo de Tecnologia da

		Informação			
2626202	Cleuton de Menezes Almeida	Analista Informação	de	Tecnologia	da

Prof.^a Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORIA

PORTARIA Nº 3027, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.012493/2017-94, RESOLVE:

ALTERAR a Comissão responsável pela Avaliação de Desempenho do Estágio Probatório do servidor KAYTON PEDRO GARCIA SILVA DE ARAUJO, conforme a seguinte composição:

Matrícula	Nome	Cargo
1982899	Jerbisclei de Souza Silva	Técnico de Laboratório Área
2171905	Aldecir Nascimento Lima	Técnico em Tecnologia da Informação
2448476	Ítalo Campos de Melo Silva	Diretor do Núcleo de Tecnologia da Informação

Prof.^a Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORIA

PORTARIA Nº 3028, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA Universidade Federal do Acre, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.002613/2018-26, RESOLVE:

ALTERAR a Comissão responsável pela Avaliação de Desempenho do Estágio Probatório do servidor JAMES DO NASCIMENTO HALUEN, conforme a seguinte composição:

Matrícula	Nome	Cargo
2913912	Elizabete Santos da Silva	Técnica em Assuntos Educacionais
1914675	Kárytha Krystyny Melo da Silva	Assistente em Administração
414653	Ethiene Maria Gouveia Viana	Assistente em Administração

Prof.^a Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORIA

PORTARIA Nº 3068, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA Universidade Federal do Acre, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.012523/2017-62, RESOLVE:

ALTERAR a Comissão responsável pela Avaliação de Desempenho do Estágio Probatório do servidor SILAS DA COSTA FERREIRA, conforme a seguinte composição:

Matrícula	Nome	Cargo
2348286	Itamar Miranda da Silva	Professor do Magistério Superior
2528171	Pelegrino Santos Verçosa	Professor do Magistério Superior
2196151	Renato Flor Saldanha	Assistente em Administração

Prof.^a Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORIA

c) EFETIVAÇÃO / HOMOLOGAÇÃO

PORTARIA Nº 2793, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017645/2018-26, RESOLVE:

1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor VINICIUS SILVA DOS SANTOS, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-502", matrícula SIAPE nº 2326891, lotado no Centro de Ciências Exatas e

Tecnológicas, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.

2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2794, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017643/2018-37, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor TIAGO FRANCISCONI BORGES CAMARGO, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-502", matrícula SIAPE nº 1551124, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2797, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017628/2018-99, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor LIDERMIR DE SOUZA ARRUDA, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-502", matrícula SIAPE nº 2476593, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2819, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017630/2018-68, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora HELOISA PIMPÂO CHAVES, Professora do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-502", matrícula SIAPE nº 1848083, lotada no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2820, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.005521/2018-06, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora FLÁVIA RODRIGUES LIMA DA ROCHA, Professora do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-502", matrícula SIAPE n° 3573224, lotada no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2821, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.005523/2018-97, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor LEIDAN ROGERIO CRONOSSGOLDBBERGER OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-402", matrícula SIAPE nº 1212853, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2822, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019

- O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.019632/2018-91, RESOLVE:
- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor MARCELO XAVIER DE OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-602", matrícula SIAPE nº 2326319, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2902, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017446/2016-56, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor RAFAEL MARQUES GONÇALVES, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-502", matrícula SIAPE nº 2326680, lotado no Centro de Educação e Letras, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2964, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.000439/2019-68, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGÁR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor ANDRE RICARDO GHIDINI, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "01", Padrão "4-602", matrícula SIAPE n° 2326605, lotado no Centro Ciências Biológicas e da Natureza, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2965, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.000991/2017-94, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGÁR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor MARCIO DE OLIVEIRA MARTINS, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "01", Padrão "4-602", matrícula SIAPE n° 2326662, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2966, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.003940/2017-14, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor FELIPPE COELHO DE SOUZA, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-602", matrícula SIAPE n° 2326669, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2968, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.001167/2017-51, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor ACACIO DUARTE PACHECO, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "01", Padrão "4-602", matrícula SIAPE nº 2326635, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2970, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.001376/2019-67, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora BRUNA LAURINDO ROSA, Professora do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-602", matrícula SIAPE nº 2326654, lotada no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2971, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.000691/2017-13, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora BIANCA MARTINS SANTOS, Professora do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-602", matrícula SIAPE nº 1891025, lotada no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2972, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017638/2018-24, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor ROBERTO CHURA CHAMBI, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-502", matrícula SIAPE nº 2326864, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2974, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017634/2018-46, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório do servidor ELMER OSMAN HANCCO CATATA, Professor do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "01", Padrão "4-501", matrícula SIAPE nº 2327392, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR o referido servidor, aprovado de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3043, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016639/2019-32, RESOLVE:

- 1. HOMOLOGAR o resultado final da Avaliação de Estágio Probatório da servidora MELISSA CHAVES VIEIRA RIBERA, Professora do Magistério Superior, Classe "A", Auxiliar, Nível "02", Padrão "4-602", matrícula SIAPE nº 2329741, lotada no Centro de Ciências da Saúde e do Deporto, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) e autorização da Reitoria.
- 2. EFETIVAR a referida servidora, aprovada de acordo com a avaliação apresentada pela comissão supracitada.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2939, DE 19 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.012465/2017-77, RESOLVE:

RECONHECER a estabilidade do servidor GILCIMAR COSTA BARBOSA, Matrícula Siape 1894299, ocupante do cargo de Museologo, Classe E, Nível II, Padrão 2, lotado no Museu Universitário, nos termos do Art. 41, da Constituição Federal, alterado pela emenda

Constitucional nº 19, publicada no D.O.U. de 05/06/1998; e do Art. 25, da Resolução CONSU nº 004, de 18/03/2000, a contar de 21/09/2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

18. EXONERAÇÃO

a) CARGO COMISSIONADO

PORTARIA Nº 2850, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017601/2019-87, RESOLVE:

EXONERAR, a pedido, a servidora **CYDIA DE MENEZES FURTADO**, Técnica de Laboratório, Classe D, Nível IV, Padrão 15, Matrícula SIAPE n° 1150730, do Cargo de Direção da Diretoria de Apoio Estudantil, Símbolo CD-004, a contar de 02 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

b) EFETIVO

PORTARIA Nº 2948. DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018113/2019-97, RESOLVE:

EXONERAR a pedido, o servidor FERNANDO EUSTAQUIO DE MATOS JUNIOR, do cargo de Professor do Magistério Superior, Classe A, denominação Adjunto - A, Nível I, Grupo/Cargo: 705/001, Matrícula SIAPE 2326299, Código de Vaga nº. 849853, Identificação Única nº. 23262990, lotado no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, do quadro funcional efetivo da Universidade Federal do Acre, de acordo com o Art. 34, Parágrafo único, inciso 2, da Lei n.º 8.112/90, a contar de 23 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

19. HORÁRIO ESPECIAL

PORTARIA Nº 2825, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.008510/2019-51, RESOLVE:

CONCEDER Horário Especial de Servidor com filho Portador de Deficiência, para LISANGELA PAZINATTO, Arquiteta e Urbanista, Classe E, Nível IV, Padrão 04, Matrícula SIAPE n° 2033611, lotada na Coordenadoria de Projetos Arquitetônicos e Complementares, nos termos do art. 98, § 2° e 3° da Lei n° 8.112/1990, com redação dada pela Lei n° 9.527, combinado com o art. 2°, § 1°, da Lei n° 13.146/2015 e com o art. 1°, § 2°, da Lei n° 12764/2012, passando de um regime de 40(quarenta) horas para um regime de 20 (vinte) horas semanais, sem alteração em seus vencimentos e sem exigência de compensação de horário, a contar de 29 de agosto de 2019, condicionada a avaliações periódicas pela Junta Médica Oficial, desta Ifes.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2993, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo n° 23107.012501/2019-64, RESOLVE:

CONCEDER Horário Especial ao Servidor Portador de Deficiência, para REGIANE DE SOUZA OLIVEIRA FARIAS, Assistente em Administração, Classe D, Nível IV, Padrão 09, Matrícula SIAPE n° 1534949, lotada na Comissão Permanente de Pessoal Docente, nos termos do art. 98, § 2º da Lei 8.112/1990, com redação dada pela Lei nº 9.527, combinado com os itens 3 e 4 da Orientação Normativa DENOR nº 06/1999, passando de um regime de 40(quarenta) horas semanais para um regime de 30 (trinta) horas semanais, sem alteração em seus vencimentos e sem exigência de compensação de horário, **a contar desta data**, condicionada a avaliações periódicas pela Junta Médica Oficial, desta Ifes.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

20. INTERRUPÇÃO DE LICENÇA

Não houve portarias para o mês corrente.

21. ISENÇÃO DE IMPOSTO

PORTARIA Nº 3030, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018086/2019-52, RESOLVE:

ISENTAR do desconto do Imposto de Renda, o servidor aposentado MARCIO ROBERTO VIEIRA CAVALCANTE, Professor do Magistério Superior, Classe B, Denominação Assistente, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2378692, em conformidade com o Art. 6º, inciso XIV da Lei nº 7.713/1988, com redação dada pela Lei nº 11.052/2004, combinado com o Art. 6º, § 4º, inciso I, alínea a, da Instrução Normativa nº 1.500/2014, da Secretaria da Receita Federal, a contar de 26 de junho de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

PORTARIA Nº 3053, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.015416/2019-58, RESOLVE:

ISENTAR do desconto do Imposto de Renda, o servidor aposentado ROQUE MOTA JAFURI, Garçom, Classe B, Nível IV, Padrão 16, Matrícula SIAPE nº 0414042, em conformidade com o Art. 6º, inciso XIV da Lei nº 7.713/1988, com redação dada pela Lei nº 11.052/2004, combinado com o Art. 6º, § 4º, inciso I, alínea c, da Instrução Normativa nº 1.500/2014, da Secretaria da Receita Federal, a contar de 1º de agosto de 2017, condicionada a avaliações periódicas pela Junta Médica Oficial, desta Ifes.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

22. LICENÇAS

a) ADOTANTE

Não houve portarias para o mês corrente.

b) CAPACITAÇÃO

PORTARIA Nº 2890, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016582/2019-71, RESOLVE:

CONCEDER licença para capacitação ao servidor JONATAS CHAGAS DE OLIVEIRA, Técnico de Laboratório, Classe D, Nível IV, Padrão 04, Matrícula SIAPE nº 2075695, lotado no

Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, em conformidade com o art. 87 da Lei nº. 8.112/1990, combinado com o art. 2º, inciso III, art.10, §1º (incluído pela Lei nº 9.149/2017) e art.10 §2º e §4º, do Decreto nº. 5.707/2006, a Nota Informativa nº 91/2015/CGNOR/DENOP/SEGEP/MP e a Resolução nº 02/2019 do Conselho de Administração – CONSAD, desta Ifes, pelo período de 90 (noventa) dias, a contar de 02 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2992, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016121/2019-07, RESOLVE:

CONCEDER licença para capacitação ao servidor PAULO AUGUSTO RODRIGUES BARBOSA, Administrador, Classe E, Nível IV, Padrão 09, Matrícula SIAPE n° 2547103, lotado na Coordenadoria de Registro e Movimentação de Pessoas, em conformidade com o art. 87 da Lei n°. 8.112/1990, combinado com o art. 2°, inciso III, art.10, §1° e §2°, do Decreto n°. 5.707/2006, Nota Informativa n° 91/2015/CGNOR/DENOP/SEGEP/MP e a Resolução n° 02/2019 do Conselho de Administração – CONSAD, pelo período de 30 (trinta) dias, a contar de 21 de outubro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

PORTARIA Nº 2996, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.016743/2019-27, RESOLVE:

CONCEDER licença para capacitação ao servidor EDUARDO DA CUNHA FRANCO DE SA, Assistente em Administração, Classe E, Nível IV, Padrão 06, Matrícula SIAPE nº 1849916, lotado na Coordenação do Curso de Licenciatura em Música, em conformidade com o art. 87 da Lei nº. 8.112/1990, combinado com o art. 2º, inciso III, art.10, §1º e §2º, do Decreto nº. 5.707/2006, Nota Informativa nº 91/2015/CGNOR/DENOP/SEGEP/MP e a Resolução nº 02/2019 do Conselho de Administração – CONSAD, pelo período de 30 (trinta) dias, a contar de 23 de outubro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

c) CASAMENTO

Não houve portarias para o mês corrente.

d) INTERESSE PARTICULAR

Não houve portarias para o mês corrente.

e) MATERNIDADE

PORTARIA Nº 2852, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.014316/2019-12, RESOLVE:

CONCEDER licença maternidade a servidora KATIANA GERSILA GOMES DE LIMA, Professora Substituta do Magistério Superior, Classe A, denominação Auxiliar - A, Nível I, Matrícula SIAPE nº 3080537, lotada no Centro de Educação, Letras e Artes, no período de 10 de julho de 2019 a 03 de janeiro de 2020, em conformidade com o art. 207 da Lei nº 8.112/1990, combinado com o art. 11, da Lei nº 8.745/1993 e com os itens 7 e 8 da Nota Informativa nº 193/2014/CGNOR/DENOP/SEGEP/MP.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

f) PATERNIDADE

PORTARIA Nº 2888, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017703/2019-01, RESOLVE:

CONCEDER, licença Paternidade ao servidor ALEXON DE LIMA MOURA BARROS, Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E, Nível IV, Padrão 07, Matrícula SIAPE n° 2535841, lotado no Centro Multidisciplinar, do Campus de Cruzeiro do Sul, pelo período de 20 (vinte) dias, em conformidade com o Art. 7° da Constituição Federal de 1988, e do Art. 208 da Lei n° 8.112/1990, combinado com o Art. 2° do Decreto n° 8.737/2016, e com a Nota Técnica n° 16295/2016-MP, e a Nota Informativa n° 502/2013/CGNOR/DENOP/SEGEP/MP, a contar de 29 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2922, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018542/2019-64, RESOLVE:

CONCEDER, licença Paternidade ao servidor FERNANDO SILVA DE OLIVEIRA, Tradutor Interprete de Linguagem de Sinais, Classe D, Nível III, Padrão 03, Matrícula SIAPE nº 2194241, lotado no Núcleo de Apoio a inclusão, pelo período de 20 (vinte) dias, em conformidade com o Art. 7º da Constituição Federal de 1988, e do Art. 208 da Lei nº 8.112/1990, combinado com o Art. 2º do Decreto nº 8.737/2016, e com a Nota Técnica nº 16295/2016-MP, e a Nota Informativa nº 502/2013/CGNOR/DENOP/SEGEP/MP, a contar de 02 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2997, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018702/2019-75, RESOLVE:

CONCEDER, licença Paternidade ao servidor CLEBER PEREIRA, Professor do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2634354, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, pelo período de 20 (vinte) dias, em conformidade com o Art. 7º da Constituição Federal de 1988, e do Art. 208 da Lei nº 8.112/1990, combinado com o Art. 2º do Decreto nº 8.737/2016, a contar de 12 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

g) PREMIO

Não houve portarias para o mês corrente.

23. LOTAÇÃO / RELOTAÇÃO

PORTARIA Nº 2792, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.015549/2019-24, RESOLVE:

RELOTAR a servidora ROSILENE SOUZA DE LIMA, Auxiliar em Administração, Classe C, Nível IV, Padrão 05, ora lotada na Unidade de Ensino e Pesquisa em Medicina Veterinária, na Coordenadoria de Patrimonial, a contar de 02 de setembro do corrente ano.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Reitor em exercício

PORTARIA Nº 2796, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.015549/2019-24, RESOLVE:

RELOTAR o servidor VINICIUS NUNES GONÇALVES, Assistente em Administração, Classe D, Nível II, Padrão 02, ora lotado na Coordenadoria Patrimonial, na Unidade de Ensino e Pesquisa em Medicina Veterinária, a contar de 02 de setembro do corrente ano.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Reitor em exercício

PORTARIA Nº 2833, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017824/2019-44, RESOLVE:

RELOTAR a servidora EVELINE WEINY DE ANDRADE MENDES SEABRA, Técnica em Contabilidade, Classe D, Nível IV, Padrão 04, ora lotada na Diretoria de Contratos e Convênios, na Diretoria de Contabilidade e Finanças, a contar de 02 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Reitor em exercício

PORTARIA Nº 2844, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018134/2019-11, RESOLVE:

RELOTAR o servidor LAIO AUGUSTO DE LIMA E SOUZA, Assistente em Administração, Classe D, Nível I, Padrão 01, ora lotado no Núcleo de Registro e Controle Acadêmico, na Pró-Reitoria de Desenvolvimento e Gestão de Pessoas, a contar de 09 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Reitor em exercício

PORTARIA Nº 2870, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017339/2019-71, RESOLVE:

RELOTAR o servidor JAIR LOPES CAVALCANTE, Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 03, ora lotado na Diretoria de Gestão de Pessoas, na Coordenadoria de Transportes-PREFCAM, a partir desta data.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Reitor em exercício

PORTARIA Nº 2935, DE 18 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018545/2019-06, RESOLVE:

RELOTAR a servidora NALINY ARANTES BEZERRA, Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 03, ora lotada Assessoria de Comunicação, na Pró-Reitoria de Desenvolvimento e Gestão de Pessoas, a contar de 17 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida Lima Carvalho

Reitora em exercício

PORTARIA Nº 2988, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.019090/2019-38, RESOLVE:

RELOTAR a servidora KELLY ANNE SILVA DE SOUZA, Assistente em Administração, Classe D, Nível IV, Padrão 05, ora lotada na Coordenadoria de Registro e Movimentação de Pessoas, na Coordenadoria de Iniciação Científica/DPQ/PROPEG, a contar de 1º de junho do corrente ano.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2989, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018757/2019-85, RESOLVE:

RELOTAR os servidores abaixo relacionados, a contar de 1º de setembro de 2019.

Matrícula	Servidor	Cargo	Lotação		
2227513	Iana Alessandra Souza	Assistente em	Subprefeitura do Campus/CZS		
	dos Reis	Administração			
3139704	Pedro Henrique	Assistente em	Coord. do Curso de Letras		
	Fernandes dos Santos	Administração	Português/CZS		
1982390	Rafael da Silva Machado	Assistente em	Coord. do Curso de Letras		
		Administração	Espanhol/CZS		
2047745	Richardson Lima	Administrador	Comitê de Ética e Pesquisa		
	Constantino		(CMULTI)		
2408729	Elinásia de Souza	Assistente em	Coord. do Curso de Engenharia		
	Nascimento	Administração	Florestal/CZS		

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3018, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.019164/2019-36, RESOLVE:

RELOTAR o servidor FRANCISCO CARLOS NOGUEIRA BRILHANTE, Arquivista, Classe E, Nível IV, Padrão 16, ora lotado na Coordenadoria de Periódicos/Biblioteca Central, no Arquivo Geral, a partir desta data.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3025, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo n° 23107.018672/2019-05, RESOLVE:

RELOTAR o servidor ERISSON ANTONIO PEREIRA DE ARAÚJO, Técnico em Edificações, Classe D, Nível IV, Padrão 04, ora lotado na Prefeitura do Campus, no Laboratório de Tecnologia de Concreto, Asfalto e Solos/CCET, a partir desta data.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3038, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo administrativo n° 23107.019135/2019-74, RESOLVE:

RELOTAR o servidor MARKFRAN SILVA DE GOUVEIA, Assistente em Administração, Classe D, Nível I II, Padrão 03, ora lotado na Coordenação do Curso de Saúde Coletiva, na Coordenadoria de Diplomas e Certificados/NURCA, a partir de 30 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

24. NOMEAÇÃO

a) CD

PORTARIA Nº 2854, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017806/2019-62, RESOLVE:

NOMEAR a servidora CYDIA DE MENEZES FURTADO, Professora do Magistério Superior, Classe A, denominação Adjunto - A, Nível I, para responder pela Diretoria de Apoio Estudantil, Símbolo CD-004, a contar da publicação no Diário Oficial da União – DOU, com fundamento no art. 15, §4º da Lei nº 8.112/1990.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

b) DOCENTE

PORTARIA Nº 3.009, DE 24 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Edital de Concurso Público de Provas e Títulos PROGRAD nº 53/2018; e considerando o que consta no processo n.º 23107.018857/2019-10. RESOLVE:

NOMEAR, em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, para o Quadro Permanente de Pessoal Docente da Universidade Federal do Acre, no cargo de Professor do Magistério Superior, do Campus de Cruzeiro do Sul, o candidato conforme quadro a seguir:

CENTRO MULTIDISCIPLINAR

Area 47 - Botan	ica	
Classificação	Nome	Regime
2°	Gustavo Hassemer	DE

A posse do nomeado ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o §1°, do Art. 13, da Lei n°. 8.112/1990.

Prof.ª Dra. Margarida de Aquino Cunha

REITORA

PORTARIA Nº 3.022, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Edital de Concurso Público de Provas e Títulos PROGRAD nº 53/2018; e considerando o que consta no processo n.º 23107.013299/2019-98, RESOLVE:

NOMEAR, por Decisão Judicial, em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, para o Quadro Permanente de Pessoal Docente da Universidade Federal do Acre, no cargo de Professor do Magistério Superior, do Campus de Rio Branco, a candidata conforme quadro a seguir:

CENTRO DE EDUCAÇÃO, LETRAS E ARTES - CELA

Área 26 – Ensino e Aprendizagem: Ênfase em Ensino de Artes

Classificação	Nome	Regime
1°	Hanna Talita Gonçalves Pereira de Araujo	DE

A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o §1°, do Art. 13, da Lei n°. 8.112/1990.

Prof.^a Dra. Margarida de Aquino Cunha

REITORA

PORTARIA Nº 3.023, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Edital de Concurso Público de Provas e Títulos PROGRAD nº 53/2018; e considerando o que consta no processo n.º 23107.016566/2019-89, RESOLVE:

NOMEAR, em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, para o Quadro Permanente de Pessoal Docente da Universidade Federal do Acre, no cargo de Professor do Magistério Superior, do Campus de Rio Branco, a candidata conforme quadro a seguir:

CENTRO DE FILOSOFIA E CIÊNCIAS HUMANAS - CFCH

Área 39 – Ensino de História

Classificação	Nome	Regime	
---------------	------	--------	--

3°	Vanessa Generoso Paes	DE
----	-----------------------	----

A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o §1°, do Art. 13, da Lei n°. 8.112/1990.

Prof.ª Dra. Margarida de Aquino Cunha

REITORA

c) TÉCNICO

PORTARIA Nº 3.021, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Concurso Público de Provas para provimento de Cargos da Carreira de Técnico-Administrativo em Educação, Edital PRODGEP nº 02/2018; e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.013213/2019-27, RESOLVE,

NOMEAR, em caráter efetivo, nos termos da Lei nº 8.112/1990, para o Quadro Permanente de Pessoal Técnico-Administrativo, do Campus da Universidade Federal do Acre em Rio Branco, o candidato conforme quadro a seguir:

Estatístico - Ampla Concorrência

Classificação	Nome	PF
1°	Max Vitor Kazutoshi Arabori	70

A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, de acordo com o Parágrafo 1º do Art. 13, da Lei nº. 8.112/90.

Prof.^a Dra. Margarida de Aquino Cunha

REITORA

25. PASSAGENS E DIÁRIAS - SCDP

Desde fevereiro/2019, as passagens e diárias podem ser consultadas por meio do portal Painel de Viagens, por meio do link http://paineldeviagens.economia.gov.br

26. PENALIDADE

PORTARIA Nº 2904, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017596/2018-21, RESOLVE:

APLICAR pena de ADVERTÊNCIA, ao servidor RICARDO CRYSTALLINO DA ROCHA, Técnico em Contabilidade, Classe D, Nível I, Padrão 01, matrícula SIAPE nº 2416416, de acordo com o relatório da Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar - CPPAD e julgamento do Processo Administrativo Disciplinar nº 23107.017596/2018-21, com fundamento no art. 127, inciso I, combinada com o art.129, da Lei nº. 8112/1990.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

27. PENSÃO

PORTARIA Nº 2775, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.009447/2019-70,RESOLVE:

CONCEDER pensão civil temporária a LIDILENE DE OLIVEIRA REBELO, filha do exservidor MARIO DA SILVA REBELO, falecido em 29 de abril de 2015, no período de 29 de abril a 17 de junho de 2015, com fundamento no art. 215, art. 217, inciso IV, art. 219, e no art. 222, inciso III, (incluído pela Medida Provisória nº 664/2014) da Lei n.º 8.112/1990, a partir de 18 de junho de 2015, com fundamento no art. 215, art. 217, inciso IV, alínea b, art. 219, e no art. 222, inciso III e VII, alínea b, (incluído pela Lei nº 13.135/2015) da Lei n.º

8.112/1990, combinado com o art. 2º, inciso I, da Lei n.º 10.887/2004 e art. 40, § 7º, inciso I, da Constituição Federal 1988 com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, condicionada a avaliação periódicas pela Junta Médica Oficial, desta Ifes.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2824, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017580/2019-08, RESOLVE:

CONCEDER pensão civil vitalícia a MARIA DE NAZARÉ RODRIGUES LIMA, viúva do exservidor CELSO FERREIRA LIMA, falecido em 26 de 26 de agosto de 2019, com fundamento no art. 215, art. 217, inciso I, art. 219, inciso I, art. 222, inciso VII, alínea b, item 6 (incluído pela Lei nº 13.135/2015) da Lei n.º 8.112/1990, combinado com o art. 2º, inciso I, da Lei n.º 10.887/2004 e art. 40, § 7º, inciso I, da Constituição Federal 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, a contar de 26 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

28. PRESCRIÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

29. PROGRESSÃO - DOCENTE

a) ACELARAÇÃO DE CARREIRA

PORTARIA Nº 2785, DE 02 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO exercício da REITORIA DA Universidade Federal do Acre, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107. 016668/2019-02, RESOLVE:

CONCEDER ao servidor ELYSON FERREIRA DE SOUZA, Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação Adjunto, nível 4-602, matrícula SIAPE nº 2324557, lotado no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção, nos seguintes termos:

Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 6-601", pela apresentação do título de Doutor em Desenvolvimento Econômico, pela Universidade Estadual de Campinas, considerando a estabilidade do servidor no estágio probatório, fundamentado no despacho da CPPD, e autorização da Reitoria, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013;

De acordo com o Art. 13, inciso II, da Lei nº 12.772/2012 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, os efeitos acadêmicos da promoção ocorrerão a partir de 22 de julho de 2019 e os efeitos financeiros a partir de 22 de julho de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2803, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107. 017028/2019-10, RESOLVE:

CONCEDER à servidora LEANDRA BORDIGNON, Professora do Magistério Superior, Classe A, com denominação Adjunto, nível 4-602, matrícula SIAPE nº 2324575, lotada no Centro Multidisciplinar, Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção, nos seguintes termos:

Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 6-601", pela apresentação do título de Doutorado em Ecologia, pela Universidade Federal de Minas Gerais, considerando a estabilidade da servidora no estágio

probatório, fundamentado no despacho da CPPD, e autorização da Reitoria, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013;

De acordo com o Art. 13, inciso II, da Lei nº 12.772/2012 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, os efeitos acadêmicos da promoção ocorrerão a partir de 22 de julho de 2019 e os efeitos financeiros a partir de 22 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2915, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107. 014500/2019-54, RESOLVE:

CONCEDER à servidora STEFANIE FERREIRA TELES, Professora do Magistério Superior, Classe B, com denominação Assistente, nível 5-502, matrícula SIAPE nº 1894403, lotada no Centro Multidisciplinar, Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção, nos seguintes termos:

Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 6-601", pela apresentação do título de Doutorado em Enfermagem, pela Universidade Federal de São Paulo, considerando a estabilidade da servidora no estágio probatório, fundamentado no despacho da CPPD, e autorização da Reitoria, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013;

De acordo com o Art. 13, inciso II, da Lei nº 12.772/2012 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, os efeitos acadêmicos da promoção ocorrerão a partir de 22 de agosto de 2019 e os efeitos financeiros a partir de 22 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2927, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107. 018458/2019-41, RESOLVE:

CONCEDER ao servidor TIAGO FRANCISCONI BORGES CAMARGO, Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação Assistente, nível 4-502, matrícula SIAPE nº 1551124, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnologicas, Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção, nos seguintes termos:

Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção para a Classe "B", denominação Assistente, nível 5-501", pela apresentação do título de Mestre em Engenharia Mecânica, pela Universidade Estadual de Maringá, considerando a estabilidade do servidor no estágio probatório, fundamentado no despacho da CPPD, e autorização da Reitoria, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013;

De acordo com o Art. 13, inciso II, da Lei nº 12.772/2012 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, os efeitos acadêmicos da promoção ocorrerão a partir de 11 de setembro de 2019 e os efeitos financeiros a partir de 11 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2928, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107. 018460/2019-10, RESOLVE:

CONCEDER ao servidor VINICIUS SILVA DOS SANTOS, Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação Assistente, nível 4-502, matrícula SIAPE nº 2326891, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnologicas, Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção, nos seguintes termos:

Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 6-601", pela apresentação do título de Doutor em Estatística Aplicada e Biometria, pela Universidade Federal de Viçosa, considerando a estabilidade do servidor no estágio probatório, fundamentado no despacho da CPPD, e autorização da Reitoria, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013;

De acordo com o Art. 13, inciso II, da Lei nº 12.772/2012 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, os efeitos acadêmicos da promoção ocorrerão a partir de 11 de setembro de 2019 e os efeitos financeiros a partir de 11 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2944, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107. 018368/2019-50. RESOLVE:

CONCEDER ao servidor MARCELO XAVIER DE OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação Adjunto, nível 4-602, matrícula SIAPE nº 2326319, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção, nos seguintes termos:

Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 6-601", pela apresentação do título de Doutor em Psicologia Social, pela Universidade Federal da Paraíba, considerando a estabilidade do servidor no estágio probatório, fundamentado no despacho da CPPD, e autorização da Reitoria, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013;

De acordo com o Art. 13, inciso II, da Lei nº 12.772/2012 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, os efeitos acadêmicos da promoção ocorrerão a partir de 10 de setembro de 2019 e os efeitos financeiros a partir de 10 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2945, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107. 017715/2019-27, RESOLVE:

CONCEDER ao servidor RAFAEL MARQUES GONÇALVES, Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação Assistente, nível 4-502, matrícula SIAPE nº 232668, lotado no Centro de Educação, Letras e Artes, Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção, nos seguintes termos:

Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 6-601", pela apresentação do título de Doutor em Educação, pela Universidade do Estado do Rio de Janeiro, considerando a estabilidade do servidor no estágio probatório, fundamentado no despacho da CPPD, e autorização da Reitoria, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013;

De acordo com o Art. 13, inciso II, da Lei nº 12.772/2012 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, os efeitos acadêmicos da promoção ocorrerão a partir de 13 de setembro de 2019 e os efeitos financeiros a partir de 13 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3069, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107. 019234/2019-56, RESOLVE:

CONCEDER ao servidor ACÁCIO DUARTE PACHECO, Professor do Magistério Superior, Classe A, com denominação Adjunto, nível 4-602, matrícula SIAPE nº 2326635, lotado no Centro de Ciências Biologicas e da Natureza, Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção, nos seguintes termos:

Progressão Funcional Vertical por Aceleração da Promoção para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 6-601", pela apresentação do título de Doutor em Ciência Animal, pela Universidade Estadual Paulista, considerando a estabilidade do servidor no estágio probatório, fundamentado no despacho da CPPD, e autorização da Reitoria, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013;

De acordo com o Art. 13, inciso II, da Lei nº 12.772/2012 e Oficio Circular nº 53/2018-MP, os efeitos acadêmicos da promoção ocorrerão a partir de 24 de setembro de 2019 e os efeitos financeiros a partir de 24 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

b) HORIZONTAL

PORTARIA Nº 2800, 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.011064/2019-61, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor JOAO BATISTA FRANCALINO DA ROCHA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1255483, lotado no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe "B", denominação Assistente, nível 03, para a Classe "B", denominação Assistente, nível 04, considerando a avaliação da CAADES/CCSD e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 26 de novembro de 2011 e efeitos financeiros a contar de 06 de junho de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2801, 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.001248/2019-13, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora VALESKA RIBEIRO ALVIM, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1677391, lotada no Centro de Educação, Letras e Artes, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 01, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 02, considerando a avaliação da CAADES/CELA e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 23 de novembro de 2018 e efeitos financeiros a contar de 08 de julho de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2859, 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.010490/2019-88, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor THOR OLIVEIRA DANTAS, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1352946, lotado no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 03, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 04, considerando a avaliação da CAADES/CCSD e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 24 de junho de 2016 e efeitos financeiros a contar de 27 de maio de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2860, 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.016267/2019-44, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor ANDRIO ALVES GATINHO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1673903, lotado no Centro de Educação, Letras e Artes, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 01, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 02, considerando a avaliação da CAADES/CELA e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 04 de fevereiro de 2017 e efeitos financeiros a contar de 16 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2861, 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.009929/2019-20, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora JOICELY MELO DA COSTA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2577301, lotada no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 03, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 04, considerando a avaliação da CAADES/CCSD e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 19 de janeiro de 2015 e efeitos financeiros a contar de 20 de maio de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2864, 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.011109/2019-06, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora ÂNGELA CLAUDIA PAIXÂO SOARES DE MAGALHÃES, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1517378, lotada no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe "A", denominação Auxiliar, nível 02, para a Classe "A", denominação Auxiliar, nível 03, considerando a avaliação da CAADES/CCSD e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 05 de janeiro de 2010 e efeitos financeiros a contar de 31 de maio de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2866, 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.009265/2019-07, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora JOSENEIDE MARIA FEITOSA DE OLIVEIRA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1673906, lotada no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe "B", denominação Assistente, nível 01, para a Classe "B", denominação Assistente, nível 02, considerando a avaliação da CAADES/CCSD e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de

17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 14 de janeiro de 2017 e efeitos financeiros a contar de 10 de maio de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2868, 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.011222/2019-83, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora SOCORRO ELIZABETH RODRIGUES DE SOUZA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2575850, lotada no Centro de Ciências da Saúde e Desporto, passando da Classe "A", denominação Auxiliar, nível 01, para a Classe "A", denominação Auxiliar, nível 02, considerando a avaliação da CAADES/CCSD e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 14 de janeiro de 2011 e efeitos financeiros a contar de 15 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2943, 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.017284/2019-07. RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor CESAR LEANDRO DE CHRISTO HUNDERTMARCK, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1720441, lotado no Centro de Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 02, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 03, considerando a avaliação da CAADES/CCJSA e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 19 de agosto de 2019 e efeitos financeiros a contar de 28 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2946, 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.013882/2019-07, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora DENISE JOVÊ CESAR, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2062371, lotada no Colégio de Aplicação, passando da Classe "D III", Nível 01, para a Classe "D III", Nível 02, considerando resultado avaliação da CADCAP e despacho da CPPD, com efeitos acadêmicos a contar de 16 de agosto de 2018 e efeitos financeiros a contar de 29 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2959, 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.013429/2019-92, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor LEONARDO LANI DE ABREU, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1584764, lotado no Centro de Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 01, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 02, considerando a avaliação da CAADES/CCJSA e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº

12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 01 de fevereiro de 2019 e efeitos financeiros a contar de 03 de julho de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2960, 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.015976/2019-11, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor FERNANDO ANDRADE SOUZA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2150659, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 01, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 02, considerando a avaliação da CAADES/CCBN e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 21 de agosto de 2019 e efeitos financeiros a contar de 21 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2961, 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.017015/2019-32, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor RAFAEL AUGUSTO SATRAPA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1110901, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 01, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 02, considerando a avaliação da CAADES/CCBN e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 29 de agosto de 2019 e efeitos financeiros a contar de 29 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2966, 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.016877/2019-48, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor DANIEL DA SILVA KLEIN, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1732890, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 03, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 04, considerando a avaliação da CAADES/CFCH e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 29 de agosto de 2019 e efeitos financeiros a contar de 29 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2967, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.019097/2019-50, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora KAMILE SANTOS NOUGUEIRA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1675238, lotado no Centro de Ciências da Saúde e do Desporto, passando da Classe "D", denominação Associado, nível 01, para a Classe "D", denominação Associado, nível 02, considerando a avaliação da Comissão Especial e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 04 de fevereiro de 2019 e efeitos financeiros a contar de 13 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3048, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.017501/2019-51. RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor MAURO JORGE RIBEIRO, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2150460, lotado no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, passando da Classe "D", denominação Associado, nível 01, para a Classe "D", denominação Associado, nível 02, considerando a avaliação da Comissão Especial e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 19 de julho de 2019 e efeitos financeiros a contar de 19 de julho de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3049, 27 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.013597/2019-88, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico ao servidor YVONELIO NERY FERREIRA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1611292, lotado no Centro de Educação e Letras – Campus Floresta, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 02, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 03, considerando a avaliação da CAADES/CEL e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 27 de julho de 2019 e efeitos financeiros a contar de 07 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3050, 27 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.014422/2019-98, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Horizontal por Desempenho Acadêmico à servidora Élida Furtado do Nascimento, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2884710, lotado no Centro de Educação e Letras – Campus Floresta, passando da Classe "B", denominação Assistente, nível 01, para a Classe "B", denominação Assistente, nível 02, considerando a avaliação da CAADES/CEL e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 28 de junho de 2019 e efeitos financeiros a contar de 07 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

c) RETRIBUIÇÃO

PORTARIA Nº 2867, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-Reitor NO exercício da REITORIA DA Universidade Federal do Acre, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.017802/2019-84, RESOLVE:

CONCEDER Retribuição por Titulação de Doutorado ao servidor MARCELO DE VASCONCELOS BORGES, Professor do Magistério Superior, Classe B, denominação Assistente, nível 02, padrão "5-502", matrícula SIAPE nº 1528815, lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas, por ter concluído o Curso Superior de Pós-Graduação Stricto Sensu, em nível de Doutorado em Geotecnia, pela Universidade de Brasília, com base no Decreto nº 94.664/87, art. 7º-A, da Lei nº. 11.344/2006, art. 20 da Lei nº 11.784/2008, Resolução CONSU nº 12/2009, Resolução Reitoria nº 24/2010, Lei nº 12.772/2012, alterada pela Lei nº 12.863/2013, com efeitos acadêmicos e financeiros a contar de 02 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2903, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-Reitor NO exercício da REITORIA DA Universidade Federal do Acre, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.029993/2018-46, RESOLVE:

CONCEDER Retribuição por Titulação de Doutorado ao servidor MAURO JOSÉ DE DEUS MORAIS, Professor do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, nível 03, padrão "6-603", matrícula SIAPE n° 1222941, lotado no Centro de Ciências da Saúde e do Desporto, por ter concluído o Curso Superior de Pós-Graduação Stricto Sensu, em nível de Doutorado em Ciências da Saúde, pelo Centro Universitário Saúde ABC, com base no Decreto n° 94.664/87, art. 7°-A, da Lei n°. 11.344/2006, art. 20 da Lei n° 11.784/2008, Resolução CONSU n° 12/2009, Resolução Reitoria n° 24/2010, Lei n° 12.772/2012, alterada pela Lei n° 12.863/2013, com efeitos acadêmicos e financeiros a contar de 02 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 3044, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.018845/2019-87, RESOLVE:

CONCEDER Retribuição por Titulação de Doutorado à servidora ANGELICA MICOANSKI THOMAZINE, Professora do Magistério Superior, Classe "A", denominação Assistente, nível 02, padrão "4-502", matrícula SIAPE n° 2340451, lotada no Centro de Educação e Letras, por ter concluído o Curso Superior de Pós-Graduação Stricto Sensu, em nível de Doutorado em Estudos da Tradução, pela Universidade Federal de Santa Catarina, com base no Decreto nº 94.664/87, art. 7°-A, da Lei nº. 11.344/2006, art. 20 da Lei nº 11.784/2008, Resolução CONSU nº 12/2009, Resolução Reitoria nº 24/2010, Lei nº 12.772/2012, alterada pela Lei nº 12.863/2013, com efeitos acadêmicos e financeiros a contar de 17 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

d) RSC

PORTARIA Nº 2926, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e o que consta no processo 23107.006188/2019-25, RESOLVE:

CONCEDER ao servidor OCÉLIO LIMA DE OLIVEIRA, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D I, nível 01, padrão "D-101", matrícula SIAPE nº 3064433, lotado no Colégio de Aplicação, RSC-III nos seguintes termos:

Reconhecimento de Saberes e Competências – RSC-III, considerando os procedimentos e atribuições efetuados pela Comissão Institucional de Organização de Reconhecimento de Saberes e Competências (CIORSC), Geral, com base no art. 18, § 2°, Inciso III, da Lei 12.772, de 28/12/2012, Resolução nº 1, de 20/02/2014, da Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica – SETEC/MEC – Conselho Permanente para Reconhecimento de Saberes e Competências, Resolução/Reitoria Ufac nº 008, ad referendum do Consu, de 24/03/2015, de acordo com o parecer favorável da Comissão Especial para Reconhecimento de Saberes e Competências (CERSC) e autorização da Reitoria;

Por possuir titulação de Mestrado somada ao RSC-III, pleiteando a Retribuição por Titulação (RT) de Doutorado, e;

Os efeitos financeiros retroagem a 06 de outubro de 2017, conforme previsto no Art. 15 da Resolução nº 01, de 20 de fevereiro de 2014, do CPRSC/SETEC/MEC.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

e) VERTICAL

PORTARIA Nº 2858, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.010903/2019-24, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Vertical por Desempenho Acadêmico ao servidor OSVALDO DE SOUSA LEAL JÚNIOR, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1353022, lotado no Centro de Ciências da Saúde e do Desporto, passando da Classe "B", denominação Assistente, nível 02, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 01, considerando a avaliação da CAADES/CCSD e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 02 de julho de 2010 e efeitos financeiros a contar de 31 de maio de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2862, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.011627/2019-11, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Vertical por Desempenho Acadêmico à servidora FRANCESCA SALLA, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1648523, lotada no Centro Multidisciplinar, passando da Classe "B", denominação Assistente, nível 02, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 01, considerando a avaliação da CAADES/CMULTI e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 24 de fevereiro de 2019 e efeitos financeiros a contar de 15 de junho de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2865, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.012189/2019-17, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Vertical por Desempenho Acadêmico à servidora SÔNIA ELINA SAMPAIO ENES, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1901347, lotada no Centro de Educação e Letras, passando da Classe "A", denominação Auxiliar, nível 02, para a Classe "B", denominação Assistente, nível 01, considerando a avaliação da

CAADES/CEL e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 16 de novembro de 2015 e efeitos financeiros a contar de 19 de junho de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2956, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.011063/2019-17, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Vertical por Desempenho Acadêmico ao servidor JOAO BATISTA FRANCALINO DA ROCHA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1255483, lotado no Centro de Ciências da Saúde e do Desporto, passando da Classe "B", denominação Assistente, nível 02, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 01, considerando a avaliação da CAADES/CCSD e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 26 de novembro de 2013 e efeitos financeiros a contar de 06 de junho de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

REITORA

PORTARIA Nº 2958, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.015297/2019-33, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Vertical por Desempenho Acadêmico à servidora SIMONE JAQUES DE AZAMBUJA SANTIAGO, Professora do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 1673911, lotada no Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas, passando da Classe "B", denominação Assistente, nível 02, para a Classe "C", denominação Adjunto, nível 01, considerando a avaliação da CAADES/CCJSA e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 16 de janeiro de 2015 e efeitos financeiros a contar de 08 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2973, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.018347/2019-34, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional Vertical por Desempenho Acadêmico ao servidor MAURO CESAR ROCHA DA SILVA, Professor do Magistério Superior, matrícula SIAPE nº 2434238, lotado no Centro de Filosofia e Ciências Humanas, passando da Classe "C", denominação Adjunto, nível 04, para a Classe "D", denominação Associado, nível 01, considerando a avaliação da Comissão Especial e despacho da CPPD, de acordo com a Lei nº 12.772, de 28/12/2012, alterada pela Lei nº 12.863, de 24/09/2013, Resolução CONSU/UFAC nº 12, de 06/02/2009, alterada pela Resolução CONSU/UFAC nº 24, de 17/07/2010, e Oficio Circular nº 53/2018-MP, com efeitos acadêmicos a contar de 16 de março de 2019 e efeitos financeiros a contar de 13 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

30. PROGRESSÃO - TÉCNICO

a) CAPACITAÇÃO

PORTARIA Nº 2818, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.017694/2019-40, RESOLVE:

CONCEDER Progressão por Capacitação Profissional ao servidor Hádenys Ricardo Matos Maia, Matrícula SIAPE nº 3015293, Cargo de Assistente em Administração, Classe D, Nível I, Padrão 102, lotado na Diretoria de Material e Patrimônio, por conclusão dos Cursos de Capacitação: "XII Ciclo de Ambientação" com carga horaria de 21 horas, "Transparencia e Ouvidoria Pública" com carga horaria de 03 horas, "Noções Introdutória de Licitações e Contratos" com carga horaria 30 horas, "Planejamento Estratégico para Organizações Píblicas" com carga horaria de 40 horas, totalizando 94 horas, passando para a Classe D, Nível II, Padrão 202, de conformidade com os §§ 1º e 3º do Art. 10 da Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, §3º do Decreto 5824, de 29 de junho de 2006, Portaria MEC nº 09, de 29 de junho de 2006, e de acordo com as instruções contidas no Memorando nº 2641/2009-CGGP/SAA/MEC, de 16 de novembro de 2009. Nota 007/COLEP/SCCC/CGGP/SAA/MEC, de 06 de setembro de 2010, e na Resolução nº 01 da Comissão Nacional de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação SAA/MEC, de 18 de outubro de 2010, a contar de 02 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2893, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.017624/2019-91, RESOLVE:

CONCEDER Progressão por Capacitação Profissional ao servidor Bruno César Mota Brandão, Matrícula SIAPE nº 2048467, Cargo de Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 305, lotado na Subprefeitura CZS, por conclusão dos Cursos de Capacitação: "Informática Basica" com carga hoaria de 60 horas, "Gestão e Fiscalização de Contratos Administrativos" com carga hoaria de 30 horas, "Miscrosoft Exel e iCloud computer" com carga hoaria de 60 horas, "Eletricista de Manutenção Industrial" com carga hoaria de 200 horas, "Eletricicata Residencial" com carga hoaria de 200 horas, totalizando 550 horas, passando para a Classe D, Nível IV, Padrão 405, de conformidade com os §§ 1º e 3º do Art. 10 da Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, §3º do Decreto 5824, de 29 de junho de 2006, Portaria MEC nº 09, de 29 de junho de 2006, e de acordo com as instruções contidas no Memorando nº 2641/2009-CGGP/SAA/MEC, de 16 de novembro de 2009, Nota Técnica nº 007/COLEP/SCCC/CGGP/SAA/MEC, de 06 de setembro de 2010, e na Resolução nº 01 da Comissão Nacional de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação SAA/MEC, de 18 de outubro de 2010, a contar de 29 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2898, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.017540/2019-58, RESOLVE:

CONCEDER Progressão por Capacitação Profissional ao servidor Ricardo Tomás Ferreira Pereira, Matrícula SIAPE nº 2192965, Cargo de Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 304, lotado na Coordençao de Geografia - Bacharelado, por conclusão dos Cursos de Capacitação: "Gestão Pessoal - Base da Liderança" com carga horaria de 50 horas, "Crtérios do Certificado de Regularidade Previdenciária - CRP" com carga horaria de 60 horas, "Gestão e Fiscalização de Contratos Administrativos" com carga horaria de 40 horas, totalizando 150 horas, passando para a Classe D, Nível IV, Padrão 404, de conformidade com os §§ 1° e 3° do Art. 10 da Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, §3° do

Decreto 5824, de 29 de junho de 2006, Portaria MEC nº 09, de 29 de junho de 2006, e de acordo com as instruções contidas no Memorando nº 2641/2009-CGGP/SAA/MEC, de 16 de novembro de 2009, Nota Técnica nº 007/COLEP/SCCC/CGGP/SAA/MEC, de 06 de setembro de 2010, e na Resolução nº 01 da Comissão Nacional de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação SAA/MEC, de 18 de outubro de 2010, a contar de 28 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2899. DE 12 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.018271/2019-47, RESOLVE:

CONCEDER Progressão por Capacitação Profissional ao servidor Paulo Rogerio de Castro Soares, Matrícula SIAPE nº 1915799, Cargo de Assistente em Administração, Classe D, Nível I, Padrão 106, lotado na Diretoria de Contabilidade, por conclusão dos Cursos de Capacitação: "Fiscalização de Projetos e Obras de Engenharia" com carga horaria de 40 horas, "Informática Avançada com ênfase no SIE" com carga horaria de 60 horas, totalizando 100 horas, passando para a Classe D, Nível II, Padrão 206, de conformidade com os §§ 1º e 3º do Art. 10 da Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, §3º do Decreto 5824, de 29 de junho de 2006, Portaria MEC nº 09, de 29 de junho de 2006, e de acordo com as instruções contidas no Memorando nº 2641/2009-CGGP/SAA/MEC, de 16 de novembro de 2009, Nota Técnica nº 007/COLEP/SCCC/CGGP/SAA/MEC, de 06 de setembro de 2010, e na Resolução nº 01 da Comissão Nacional de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação SAA/MEC, de 18 de outubro de 2010, a contar de 09 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2957, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.018816/2019-15. RESOLVE:

CONCEDER Progressão por Capacitação Profissional ao servidor Antonio Marcilio Rodrigues Barboza, Matrícula SIAPE nº 414616, Cargo de Copeiro, Classe B, Nível III, Padrão 316, lotado no Restaurante Universitário, por conclusão dos Cursos de Capacitação: "Qaulidade de Vida no Trabalho" com carga horia de 20 horas, "Administração de Pessoas" com carga horaria de 40 horas, "Desenvolvimento de Lideranças" com carga horaria de 30 horas, totalizando 90 horas, passando para a Classe B, Nível IV, Padrão 416, de conformidade com os §§ 1º e 3º do Art. 10 da Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, §3º do Decreto 5824, de 29 de junho de 2006, Portaria MEC nº 09, de 29 de junho de 2006, e de acordo com as instruções contidas no Memorando nº 2641/2009-CGGP/SAA/MEC, de 16 de novembro de 2009, Nota Técnica nº 007/COLEP/SCCC/CGGP/SAA/MEC, de 06 de setembro de 2010, e na Resolução nº 01 da Comissão Nacional de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação SAA/MEC, de 18 de outubro de 2010, a contar de 17 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3034, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.019082/2019-91, RESOLVE:

CONCEDER Progressão por Capacitação Profissional ao servidor Antonio Augusto Martins Freire, Matrícula SIAPE nº 414272, Cargo de Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 316, lotado na Comissçao de Sindicância, por conclusão dos Cursos de Capacitação: "Contabilidade Geral" com carga horária de 160 horas, totalizando 160 horas, passando para a Classe D, Nível IV, Padrão 416, de conformidade com os §§ 1º e 3º do Art. 10 da Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, §3º do Decreto 5824, de 29 de junho de

2006, Portaria MEC nº 09, de 29 de junho de 2006, e de acordo com as instruções contidas no Memorando nº 2641/2009-CGGP/SAA/MEC, de 16 de novembro de 2009, Nota Técnica nº 007/COLEP/SCCC/CGGP/SAA/MEC, de 06 de setembro de 2010, e na Resolução nº 01 da Comissão Nacional de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação SAA/MEC, de 18 de outubro de 2010, a contar de 20 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3045, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.019157/2019-34, RESOLVE:

CONCEDER Progressão por Capacitação Profissional ao servidor Luciano Santos de Farias, Matrícula SIAPE nº 2090782, Cargo de Pedagogo - area, Classe E, Nível III, Padrão 304, lotado na PROGRAD, por conclusão dos Cursos de Capacitação: "Teorias da Aprenizagem" com carga horaria de 45 horas, "O cotidiano e a contrsução de saberes do profissional das ciências e biologia" com carga horaia de 30 horas, "Fundamentos te[oricos-metodológicos da pesquisa em educação" com carga horaria de 45 horas, "Epistemologia e Práticas Pedagogicas" com carga horaria de 45 horas, "Carga horária excedente de 370 horas, referente ao processo de nº23107.015327/2019-40", totalizando 535 horas, passando para a Classe E, Nível IV, Padrão 404, de conformidade com os §§ 1º e 3º do Art. 10 da Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, §3º do Decreto 5824, de 29 de junho de 2006, Portaria MEC nº 09, de 29 de junho de 2006, e de acordo com as instruções contidas no Memorando nº 2641/2009-CGGP/SAA/MEC, de 16 de novembro de 2009, Nota Técnica nº 007/COLEP/SCCC/CGGP/SAA/MEC, de 06 de setembro de 2010, e na Resolução nº 01 da Comissão Nacional de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação SAA/MEC, de 18 de outubro de 2010, a contar de 23 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

b) INCENTIVO À QUALIFICAÇÃO

PORTARIA Nº 2784, DE 02 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA Universidade Federal do Acre, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.015247/2019-56, RESOLVE:

CONCEDER Incentivo à Qualificação ao servidor Neemyas Kerr Batalha dos Santos, Psicologo-area, Classe/Nível/Padrão E-101, matrícula SIAPE nº 3144811, lotado na Sub-Prefeitura, por conclusão do Curso de Mestrado em Psicologia, pela Univerdade Federal do Maranhão, no percentual de 52% (cinquenta e dois por cento) sobre o vencimento básico, de conformidade com a Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, Arts. 11 e 12, inciso I, anexo IV, com a nova redação dada pela Lei nº 11.784, de 22 de setembro de 2008, e Decreto 5.824/2006, a contar de 30 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2835, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.017938/2019-94, RESOLVE:

CONCEDER Incentivo à Qualificação ao servidor Ozéias Ferreira de Mendonça Oliveira, Assistente em Administração, Classe/Nível/Padrão D-101, matrícula SIAPE nº 3068899, lotado na Coordenação do Curso de Filosofia, por conclusão do Curso de Pós-Graduação Lato Sensu, em Nivel de Especialização Gestão Estratégicas de Pessoas, pela FAEL - Faculdade Educacional da Lapa, no percentual de 30% (trinta por cento) sobre o vencimento básico, de conformidade com a Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, Arts. 11 e 12, inciso

I, anexo IV, com a nova redação dada pela Lei nº 11.784, de 22 de setembro de 2008, e Decreto 5.824/2006, a contar de 03 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2869, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.017983/2019-49, RESOLVE:

CONCEDER Incentivo à Qualificação ao servidor Uéliton Nascimento Torres, Bibliotecária-Documentalista, Classe/Nível/Padrão E-101, matrícula SIAPE nº 3074549, lotado na Biblioteca Central, por conclusão do Curso de Pós-Graduação Lato Sensu, em Nivel de Especialização em MBA em Governança Pública e Gestão Administrativa, pela FAEL - Faculdade Educacional da Lapa, no percentual de 30% (trinta por cento) sobre o vencimento básico, de conformidade com a Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, Arts. 11 e 12, inciso I, anexo IV, com a nova redação dada pela Lei nº 11.784, de 22 de setembro de 2008, e Decreto 5.824/2006, a contar de 04 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2936, DE 18 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.018756/20119-31, RESOLVE:

CONCEDER Incentivo à Qualificação ao servidor Sebastião Pereira dos Santos Magalhães, Auxiliar de Laboratório, Classe/Nível/Padrão B-416, matrícula SIAPE nº 414492, lotado no Laboratório de Biologia, por conclusão do Curso de Especialização em Gestão de Pessoas, pela Faculdade de Educação Acriana Euclides da Cunha, no percentual de 30% (trinta por cento) sobre o vencimento básico, de conformidade com a Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, Arts. 11 e 12, inciso I, anexo IV, com a nova redação dada pela Lei nº 11.784, de 22 de setembro de 2008, e Decreto 5.824/2006, a contar de 17 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida Lima Carvalho

REITORA EM EXERCÍCIO

PORTARIA Nº 3046, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.019279/2019-21, RESOLVE:

CONCEDER Incentivo à Qualificação à servidora Priscila Costa Lima, Assistente em Administração, Classe/Nível/Padrão D-101, matrícula SIAPE n° 3148958, lotada na Coordenação do Curso de Saúde Coletiva, por conclusão do Curso Superior de Bacharelado em Engenharia Civil, pela Univerdade Federal do Acre, no percentual de 15% (quinze por cento) sobre o vencimento básico, de conformidade com a Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, Arts. 11 e 12, inciso I, anexo IV, com a nova redação dada pela Lei nº 11.784, de 22 de setembro de 2008, e Decreto 5.824/2006, a contar de 24 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

REITORA

PORTARIA Nº 3047, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA EM EXERCÍCIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais que lhe conferem o Art. 68, "caput", do Regimento Geral, e o que consta no processo 23107.019206/2019-39, RESOLVE:

CONCEDER Incentivo à Qualificação à servidora Camila Nogueira Lopes, Assistente em Administração, Classe/Nível/Padrão D-101, matrícula SIAPE nº 1405590, lotada na Diretoria de Apoio Estudantil, por conclusão do Curso de Bacharelado em Ciências Sociais, pela Univerdade Federal do Acre, no percentual de 25% (vinte e cinco por cento) sobre o vencimento básico, de conformidade com a Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, Arts. 11 e 12, inciso I, anexo IV, com a nova redação dada pela Lei nº 11.784, de 22 de setembro de 2008, e Decreto 5.824/2006, a contar de 23 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

c) MÉRITO

PORTARIA Nº 2783, DE 02 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.017549/2019-69, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora KATHRIN NERE PASSARINHO, Tecnico de Laboratorio-area, Matrícula SIAPE nº 1677836, Classe D, Nível IV, Padrão 407, lotada no Centro de Ciências Biológicas e da Natureza, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-407 para a Classe Padrão D-408, a partir de 02 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2815, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.016057/2019-56, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor FRANCISCO ERNANDO COSTA SOUZA, Tecnico em Assuntos Educacionais, Matrícula SIAPE nº 2047780, Classe E, Nível IV, Padrão 404, lotado na Coordenação do Curso de Direito, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão E-404 para a Classe Padrão E-405, a partir de 05 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2816, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.016690/2019-44, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor LUIZ PAULO FERREIRA GUEDES, Mestre de Edificações e Infraestrutura, Matrícula SIAPE nº 2055856, Classe D, Nível IV, Padrão 404, lotado na Prefeitura do Campus, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-404 para a Classe Padrão D-405, a partir de 28 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2817, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.017692/2019-51, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor HÁDENYS RICARDO MATOS MAIA, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE n° 3015293, Classe D, Nível I, Padrão 101, lotado na Diretoria de Material e Patrimônio, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei n° 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.° 11.784/2008, artigo 10-A, Lei n° 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-101 para a Classe Padrão D-102, a partir de 02 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2834, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.017890/2019-14, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor PAULO ROGÉRIO DE CASTRO SOARES, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE n° 1915799, Classe D, Nível I, Padrão 105, lotado na Diretoria de Contabilidade e Finanças, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei n° 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-105 para a Classe Padrão D-106, a partir de 06 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2882, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.017541/2019-01, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor RICARDO TOMÁS FERREIRA PEREIRA, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 2192965, Classe D, Nível III, Padrão 303, lotado na Coordenação do curso de Geografia, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-303 para a Classe Padrão D-304, a partir de 25 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2892, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.017625/2019-36, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor BRUNO CÉSAR MOTA BRANDÃO, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE n° 2048467, Classe D, Nível III, Padrão 304, lotado na Subprefeitura CZS, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei n° 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-304 para a Classe Padrão D-305, a partir de 05 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2894, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.018063/2019-48, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor RICHARDSON LIMA CONSTANTINO, Administrador, Matrícula SIAPE n° 2047745, Classe E, Nível IV, Padrão 404, lotado na Subprefeitura CZS, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei n° 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão E-404 para a Classe Padrão E-405, a partir de 05 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2895, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.017962/2019-23, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora MARIA MONICA GOMES ROCHA, Tecnico em Assuntos Educacionais, Matrícula SIAPE nº 2047865, Classe E, Nível IV, Padrão 404, lotada na Coordenadoria de Apoio a Programas de Iniciação Profissional e Mobilidade Estudantil, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão E-404 para a Classe Padrão E-405, a partir de 02 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2896, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.018285/2019-61, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor LEONARDO LESSA DE MEDEIROS, Administrador, Matrícula SIAPE nº 1917201, Classe E, Nível IV, Padrão 405, lotado na Prefeiturado campus, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão E-405 para a Classe Padrão E-406, a partir de 13 de agosto de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2897, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.017779/2019-28, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor FELIPE DOS SANTOS LOPES, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1086614, Classe D, Nível III, Padrão 303, lotado no Núcleo de Registro e Controle Acadêmico, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-303 para a Classe Padrão D-304, a partir de 10 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2930, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.017900/2019-11, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor DIEGO SILVA DE ALENCAR, Auditor, Matrícula SIAPE nº 2033766, Classe E, Nível IV, Padrão 404, lotado na Auditoria Interna da Ufac, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão E-404 para a Classe Padrão E-405, a partir de 03 de junho de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2931, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.018608/2019-16, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora LETÍCIA PORTO RIBEIRO, Músico, Matrícula SIAPE nº 2197447, Classe E, Nível III, Padrão 303, lotada na Diretoria de Arte, Cultura e Integração Comunitária, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão E-303 para a Classe Padrão E-304, a partir de 05 de setembro de 2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2962, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.016744/2019-71, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor THIAGO LIMA DE OLIVEIRA, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1915796, Classe D, Nível IV, Padrão 405, lotado na Procuradoria Jurídica, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-405 para a Classe Padrão D-406, a partir de 06 de agosto de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 2963, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.018735/2019-15, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora MARIA FERNANDA DE CASTRO BRASIL, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1449078, Classe D, Nível IV, Padrão 409, lotada na Procuradoria Jurídica, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-409 para a Classe Padrão D-410, a partir de 14 de setembro de 2018.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

REITORA

PORTARIA Nº 3033, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.018643/2019-35, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora MARIA ANTONIETA MELO DE ALMEIDA, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1814792, Classe D, Nível IV, Padrão 406, lotada na Coordenação do Curso de Enfermagem, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-406 para a Classe Padrão D-407, a partir de 06 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

REITORA

PORTARIA Nº 3039, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.019262/2019-73, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora KELLY CRISTINA DE FARIAS XAVIER MAGGI, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 2194230, Classe D, Nível I, Padrão 102, lotada na Coordenação do Curso de Psicologia, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão D-102 para a Classe Padrão D-103, a partir de 02 de março de 2018.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3040, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.018231/2019-03. RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional à servidora MARIA DO SOCORRO DE OLIVEIRA CORDEIRO, Bibliotecaria - Documentalista, Matrícula SIAPE nº 1906945, Classe E, Nível III, Padrão 305, lotada no Biblioteca, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão E-305 para a Classe Padrão E-306, a partir de 19 de junho de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3041, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.019273/2019-53, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor MARCELINO GERALDO MENEZES MONTEIRO, Bibliotecaria - Documentalista, Matrícula SIAPE nº 1529128, Classe E, Nível I, Padrão 108, lotado na Biblioteca, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão E-108 para a Classe Padrão E-109, a partir de 24 de outubro de 2018.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

PORTARIA Nº 3042, DE 27 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias e considerando o que consta no processo 23107.018233/2019-94, RESOLVE:

CONCEDER Progressão Funcional por Mérito Profissional ao servidor GILCIMAR COSTA BARBOSA, Museologo, Matrícula SIAPE nº 1894299, Classe E, Nível II, Padrão 202, lotado no Museo Universitário, em conformidade com o § 20 do art. 10 da Lei nº 11.091/2005, Decreto 5.825/2006, com a redação dada pela Lei n.º 11.784/2008, artigo 10-A, Lei nº 12.772/2012 e com o que dispõe o Plano de Execução do processo de Dimensionamento desta Ifes, passando da Classe Padrão E-202 para a Classe Padrão E-203, a partir de 21 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

31. PRORROGAÇÃO

a) AFASTAMENTO PARA PÓS-GRADUAÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

b) CESSÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

c) COMISSÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

d) DESIGNAÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

e) PAD

PORTARIA Nº 2984, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.002979/2018-03, RESOLVE:

PRORROGAR por mais 15(quinze) dias, a contar de 19 de setembro de 2019, o prazo da Portaria nº 2423, de 30 de julho de 2019, publicada em 19 de agosto de 2019, que reinstaurou o Processo Administrativo Disciplinar, em rito sumário, a fim de apurar suposto abandono de cargo pela servidora KELLY LYNN TORRES POLARY SOUSA, Matrícula SIAPE nº 1136950, por meio do Processo Administrativo nº 23107.002979/2018-03, sob a responsabilidade da Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar – CPPAD, determinando um prazo de 30 (trinta) dias para ultimar os trabalhos.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

f) SINDICÂNCIA

Não houve portarias para o mês corrente.

g) SUBSTITUIÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

32. RECONDUÇÃO

PORTARIA Nº 2805, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.017454/2019-45, RESOLVE:

RECONDUZIR a servidora MARISTELA ALVES DE SOUZA DINIZ, Professora de Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível II, Matrícula SIAPE nº 2662414, para responder pela Coordenação do Curso de Licenciatura em Letras Espanhol, Símbolo FUC-001, e designar o servidor FRANCISCO DAS CHAGAS VIEIRA DE OLIVEIRA, Professor do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2041764, para responder como Vice-Coordenador do referido curso, a contar da publicação no Diário Oficial da União - DOU.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 3051, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.018316/2019-83, RESOLVE:

RECONDUZIR o servidor JOÃO ITAMAR MELO DE ALMEIDA, Professor do Magistério Superior, Classe B, denominação Assistente, Nível II, Matrícula SIAPE nº 1960881, para exercer a função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Letras Inglês, do Campus de Cruzeiro do Sul, símbolo FUC-001, e a servidora ANA PAULA TEIXEIRA GOUVEIA, Professora do Magistério Superior, Classe A, denominação Assistente - A, Nível II, Matrícula SIAPE nº 2327410, para exercer a função de Vice-Coordenadora do referido Curso, para o

biênio 2019/2021, com fundamento no art. 15, §4° da Lei nº 8.112/1990, a contar da publicação no Diário Oficial da União - DOU.

FICA revogada a Portaria nº 2295, de 07 de agosto de 2017, a contar da publicação no DOU. Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

33. REINSTAURAÇÃO

PORTARIA Nº 2878, DE 10 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.007437/2019-08, RESOLVE:

REINSTAURAR a Comissão Especial de Inquérito Administrativo Disciplinar, com a finalidade de apurar, no prazo de 60 (sessenta) dias, os fatos contidos no Processo Administrativo nº 23107.007437/2019-08, com a seguinte composição.

Matrícula	Nome	Função
1150939	SHEILA MARIA PALZA DA SILVA	Membro
1190084	ROBINSON ANTONIO DA ROCHA BRAGA	Membro
20171892005	ROSA INDIRA ALVES DA SILVA	Membro

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2986, DE 23 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo administrativo nº 23107.009259/2018-61, RESOLVE:

REINSTAURAR a Comissão de Inquérito Administrativo Disciplinar, com a finalidade de apurar, no prazo de 60 (sessenta) dias, os fatos contidos no Processo Administrativo nº 23107.009259/2018-61.

Matricula	Nome	Função
1110901	RAFAEL AUGUSTO SATRAPA	Membro
1150293	ANDREA MARIA LOPES DANTAS	Membro
20182030001	WILSON JOSE DOS SANTOS	Membro Discente

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

PORTARIA Nº 3032, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.014608/2019-47, RESOLVE:

REINSTAURAR o Processo Administrativo Disciplinar, em rito sumário, a fim de apurar suposto abandono de cargo pelo servidor GILBERTO ALVES DE OLIVEIRA JUNIOR, Matrícula SIAPE n° 1650872, por meio do Processo Administrativo n° 23107.014608/2019-47 e n° 23107.011933/2017-96, sob a responsabilidade da Comissão Permanente de Processo Administrativo Disciplinar – CPPAD, determinando um prazo de 30 (trinta) dias para ultimar os trabalhos.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

34. REMOÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

35. RETIFICAÇÃO

PORTARIA Nº 2.863, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo 23107.017878/2019-18, RESOLVE:

RETIFICAR a portaria nº 2.443, de 31 de julho de 2019, publicada no D.O.U. nº 149, de 05 de agosto de 2019, Seção 1, Página 24, que homologou o Resultado Final do Concurso Público de Provas e Títulos para o cargo efetivo de Professor da Carreira de Magistério Superior, regulado pelo Edital nº 53/2018-PROGRAD, referente as seguintes áreas: Engenharia Civil – Estrutura (código 05), Engenharia Elétrica – Eletrotécnica (código 07), Anatomia/Fisiologia Humana (código 11), Ciências Biológicas e do Ambiente Aplicada à Saúde Coletiva (código 13), Pedagogia do Teatro / Teatro Educação (código 32), Botânica (código 47), Irrigação, Hidrologia e Drenagem, Hidráulica e Construções Rurais (código 50); nos seguintes termos:

Onde se lê:

Office be fe	mue de le.					
Área 13 - Ciências Biológicas e do Ambiente Aplicada à Saúde Coletiva						
Inscrição	Candidato	NF	Classificação			
mscrição	Candidato	INT	Geral	PCD	Negro	
118	Cydia de Menezes Furtado	13,0 6	1°	-	-	
91	Ildercílio Mota de Souza Lima	12,7 1	2°	-	-	
425	Rafaella Caroline Bernardi Marchiotti	10,8 7	3°	-	-	
50	Marcela Lins Cavalcanti de Pontes	10,5 9	4°	-	-	
482	Ramon de Mendonça Correia	9,83	5°	1°	-	

Leia-se:

Área 13 -	Área 13 - Ciências Biológicas e do Ambiente Aplicada à Saúde Coletiva						
Inscrição	Candidato	NF	Classificação				
mscrição	Canadato	111	Geral	PCD	Negro		
118	Cydia de Menezes Furtado	13,0	1°	_	-		
	3	6					
91	Ildercílio Mota de Souza Lima	12,7 1	2°	-	-		
318	Cíntia Daudt	11,4 1	3°	-	-		
425	Rafaella Caroline Bernardi Marchiotti	10,8 7	4°	-	-		
482	Ramon de Mendonça Correia	9,8 3	5°	1°	-		

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.938, DE 19 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo 23107.013213/2019-27, RESOLVE:

RETIFICAR a portaria nº 1.779, de 28 de maio de 2019, publicada no D.O.U. nº 102, de 29 de maio de 2019, Seção 3, Página 141, que homologou o Resultado Final do Concurso Público para provimento de cargos efetivos da Carreira de Técnico-Administrativo em Educação, dos *campi* de Cruzeiro do Sul e de Rio Branco, objeto do Edital PRODGEP nº 02/2018, nos seguintes termos:

Onde se lê:

Estatístico						
Classificação	Nome	Pontuaç ão Final	PCD	Cotista		
1	Daniela Santana Araújo	83,00	N	N		
2	Max Vitor Kazutoshi Arabori	70,00	N	N		

3	Fernando Luiz Maia Gomes	54,00	N	N
4	Jelsoni de Araújo Calixto	54,00	N	N

Leia-se:

Estatístico						
Classificação	Nome	Pontuaç ão Final	PCD	Cotista		
1	Max Vitor Kazutoshi Arabori	70,00	N	N		
2	Fernando Luiz Maia Gomes	54,00	N	N		
3	Jelsoni de Araújo Calixto	54,00	N	N		
4	Daniela Santana Araújo	83,00	N	N		

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.942, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta nos processos n.º 23107.013213/2019-27, RESOLVE:

RETIFICAR a portaria nº 2.937, de 19 de setembro de 2019, publicada no D.O.U. nº 183, de 20 de setembro de 2019, Seção 2, Página 46, que tornou sem efeito a nomeação de Daniela Santana Araújo, aprovada no Edital de Concurso Público de Provas PRODGEP nº 02/2018, nos seguintes termos:

Onde se lê: "[...] o cargo de Economista [...]" Leia-se: "[...] o cargo de Estatístico [...]"

Prof.^a Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

36. REVERSÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

37. REVOGAÇÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

38. SUBSTITUIÇÃO

PORTARIA Nº 2799, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017680/2019-26, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JOAO FELIPE MORAIS MACIEL, Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 03, Matrícula SIAPE nº 2256212, para responder pela Diretoria do Núcleo de Tecnologia da Informação, Símbolo CD-004, nos períodos de 02 a 06 de setembro e de 16 de setembro a 09 de outubro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2803, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017697/2019-83, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor MARCONDES MAGALHAES DOURADO, Técnico em Contabilidade, Classe D, Nível IV, Padrão 04, Matrícula SIAPE nº 2188518, para responder

cumulativamente pela Diretoria de Contabilidade e Finanças, Símbolo CD-004, nos períodos de 02 a 16 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2826, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.016444/2019-92, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor LEONARDO LESSA DE MEDEIROS, Administrador, Classe E, Nível IV, Padrão 05, Matrícula SIAPE nº 1917201, para responder pela Diretoria de Obras e Projetos, Símbolo CD-004, no período de 12 a 16 de agosto 2019, em virtude do afastamento do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2838, DE 04 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017783/2019-96, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor LISANDRO JUNO SOARES VIEIRA, Professor Magistério Superior, Classe D, denominação Associado, Nível III, Matrícula SIAPE nº 1458888, para responder cumulativamente pela Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, Símbolo CD-002, no período de 02 a 05 de setembro de 2019, em virtude do afastamento da titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2842, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017674/2019-79, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor LINDINALVA MESSIAS DO NASCIMENTO CHAVES, Professor Magistério Superior, Classe D, denominação Associado, Nível III, Matrícula SIAPE nº 1458888, para responder pela Direção do Centro de Educação, Letras e Artes, Símbolo CD-004, no período de 23 a 27 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2845, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017589/2019-19, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor SELMO AZEVEDO APONTES, Professor Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível III, Matrícula SIAPE nº 1513282, para responder pela Direção do Centro de Educação, Letras e Artes, Símbolo CD-004, no período de 16 a 20 de setembro de 2019, em virtude do afastamento do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2846, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017886/2019-56, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora NADIA BATISTA VIEIRA, Bibliotecária-Documentalista, Classe E, Nível II, Padrão 02, Matrícula SIAPE nº 2370017, para responder pela Direção Biblioteca Central, Símbolo CD-004, no período de 11 a 18 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias da titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2946, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017566/2019-04, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para responderem cumulativamente pela Reitoria, Símbolo CD-0001, em virtude do afastamento da Reitora.

Matrícula SIAPE	Nome	Período
1517422	JOSIMAR BATISTA FERREIRA	02 a 05 de setembro de 2019; 09 a 16 de setembro de 2019 e,
		19 de setembro de 2019
1150274	MARGARIDA LIMA CARVALHO	17 e 18 de setembro de 2019

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2951, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018474/2019-33, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora CYDIA DE MENEZES FURTADO, Professora do Magistério Superior, Classe A, denominação Adjunto - A Nível I, Matrícula SIAPE nº 2150730, para responder pela Diretoria de Apoio Estudantil, Símbolo CD-004, no período de 03 a 09 de setembro de 2019.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2954, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017943/2019-05, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora EDMARA ALVES DE ANDRADE, Técnica em Assuntos Educacionais, Classe E, Nível II, Padrão 02, Matrícula SIAPE nº 2714787, para responder pela Diretoria de Apoio à Formação Acadêmica, Símbolo CD-004, no período de 02 a 04 de setembro de 2019. Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3014, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017751/2019-91, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora LINDINALVA MESSIAS DO NASCIMENTO CHAVES, Professora do Magistério Superior, Classe D, denominação Associado, Nível I, Matrícula SIAPE nº 1151905, para responder pelo Centro de Educação. Letras e Artes, Símbolo CD-004, no período de 31 de agosto a 13 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3015, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018772/2019-23, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor WILLIAMS FERNANDES FONTINELE, Desenhista-Projetista, Classe D, Nível II, Padrão 02, Matrícula SIAPE nº 1142545, para responder pela Diretoria de Obras e Projetos, Símbolo CD-004, no período de 16 a 30 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3017, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018879/2019-71, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JOAO FELIPE MORAIS MACIEL, Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 03, Matrícula SIAPE nº 2256212, para responder pela Diretoria do Núcleo de Tecnologia da Informação, Símbolo CD-004, no período de 09 a 15 de setembro de 2019, em virtude da licença gala do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3055, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.019266/2019-51, RESOLVE:

DESIGNAR os servidores abaixo relacionados para responderem pela Diretoria de Arte, Cultura e Integração Comunitária, Símbolo CD-0004, em virtude do gozo de férias do titular.

Matricula SIAPE	Nome	Período
2146001	GABRIELA MACEDO RODRIGUES	1° a 05 de outubro de 2019
2141248	JEFFERSON FEITOSA DE ALMEIDA	06 a 11 de outubro de 2019

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2776, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.013670/2019-11, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor OSMARIN SALES DIAS MELO COSTA, Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 03, Matrícula SIAPE nº 2233803, para responder pela Coordenadoria Patrimonial, Símbolo FG-001, no período de 16 de julho a 04 de novembro de 2019, em virtude da licença médica do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2776, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.013670/2019-11, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor OSMARIN SALES DIAS MELO COSTA, Assistente em Administração, Classe D, Nível III, Padrão 03, Matrícula SIAPE nº 2233803, para responder pela Coordenadoria Patrimonial, Símbolo FG-001, no período de 16 de julho a 04 de novembro de 2019, em virtude da licença médica do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2829, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017716/2019-71, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor DIONEL ALVES DE ARAUJO, Técnico em Telecomunicação, Classe D, Nível IV, Padrão 05, Matrícula SIAPE n° 2045851, para responder pela Coordenadoria de Transportes, Símbolo FG-001, no período de 02 a 12 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2886, DE 12 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018174/2019-54, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora NABHILA MAIA DE SOUSA, Assistente em Administração, Classe D, Nível IV, Padrão 04, Matrícula SIAPE nº 2145793, para responder pela Coordenadoria de Admissão e Matrícula do Núcleo de Registro e Controle Acadêmico, Símbolo FG-002, no período de 09 de setembro a 08 de outubro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2949, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018389/2019-75, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor GENOCLEMIA MERCIA MAFRA DA ROCHA, Matrícula SIAPE nº 1528165, para responder pela Coordenadoria de Fiscalização e Execução de Contratos e Convênios, Símbolo FG-002, no período de 1º a 17 de outubro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2952, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018514/2019-47, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JAIR LOPES CAVALCANTE, Assistente em Administração, Nível III, Padrão 03, Matrícula SIAPE nº 1878331, para responder pela Coordenadoria de Transporte, Símbolo FG-001, no período de 13 a 30 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3012, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018293/2019-15, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor MARCELO FELICIANO DE MELO, Assistente em Administração, Nível IV, Padrão 15, Matrícula SIAPE nº 1150233, para responder pela Coordenadoria de Apoio a Interiorização e Programas Especiais de Graduação, Símbolo FG-001, no período de 02 de setembro a 15 de outubro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3013, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018280/2019-38, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ROBERTO MAMEDIO BASTOS, Pedagogo, Classe E, Nível III, Padrão 04, Matrícula SIAPE nº 2139753, para responder pela Coordenadoria de Regulação e Avaliação, Símbolo FG-001, nos períodos de 09 a 13 de setembro de 2019, e de 16 a 20 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias da titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3054, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.019091/2019-82, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor HISAAC ALVES DE OLIVEIRA, Assistente em Administração, Classe D, Nível IV, Padrão 15, Matrícula SIAPE nº 1449336, para responder pela Coordenadoria de Legislação e Orientação Normativa, Símbolo FG-002, nos períodos de: 25 a 28 de setembro e de 30 de setembro a 09 de outubro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3056, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.019104/2019-13, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA GORETE DA SILVA BEZERRA BRILHANTE, Técnica em Contabilidade, Classe D, Nível IV, Padrão 06, Matrícula SIAPE nº 1917066, para responder pela Coordenadoria de Administração de Pagamento, Símbolo FG-001, no período de 24 de setembro a 08 de outubro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3059, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.019224/2019-11, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora NAYARA LIMA MENDES FACANHA, Assistente em Administração, Classe D, Nível IV, Padrão 04, Matrícula SIAPE nº 2139612, para responder cumulativamente pela Assessoria da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura, Símbolo FG-002, no período de 1º a 27 de outubro de 2019, em virtude do gozo de férias do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2839, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.016950/2019-81, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA ALBERLANI MORAIS DE BRITO, Professora Magistério Superior, Classe D, denominação Associado, Nível III, Matrícula SIAPE nº 2969222, para responder pela Coordenação do Curso de Licenciatura em Letras Espanhol, do *Campus* de Cruzeiro do Sul, Símbolo FUC-001, no período de 21 de agosto a 04 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias da titular.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2923, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018408/2019-63, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA ROSELIA MARQUES LOPES, Professora Magistério Superior, Classe E, denominação Titular, Nível I, Matrícula SIAPE nº 1150426, para responder pela Coordenação do Curso de Licenciatura em Ciências Biológicas, Símbolo FUC-001, no período de 16 a 30 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias do Coordenador e da Vice-Coordenador.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2924, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018325/2019-74, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora SYMONE MARIA DE MELO FIGUEIREDO, Professora Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível III, Matrícula SIAPE nº 1545535, para

responder pela Coordenação do Curso de Pós-Graduação em nível de Mestrado em Ciência Florestal, Símbolo FUC-001, no período de 16 a 19 de setembro de 2019, em virtude do afastamento do Coordenador.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

Vice-Reitor no exercício da Reitoria

PORTARIA Nº 2953, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018551/2019-55, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor JOSE HUMBERTO ARAUJO MONTEIRO, Professor do Magistério Superior, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2041764, para responder pela Coordenação do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica, Símbolo FUC-001, no período de 16 a 20 setembro de 2019, em virtude do afastamento do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 2955, DE 20 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018322/2019-31, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora GABRIELA MARIA DE OLIVEIRA CODINHOTO, Professora do Magistério Superior, Classe A, denominação Adjunto - A, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2326844, para responder pela Coordenação do Curso de Licenciatura em Letras Língua Portuguesa, Símbolo FUC-001, no período de 16 a 20 setembro de 2019, em virtude do afastamento do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

PORTARIA Nº 3019, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018769/2019-18, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARCIA MEIRELES DE ASSIS, Professora do Magistério Superior, Classe D, denominação Associado, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2193491, para responder pela Coordenação do Curso de Bacharelado em Ciências Sociais, Símbolo FUC-001, no período de 17 a 20 setembro de 2019, em virtude do afastamento do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3020, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018792/2019-02, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARCIA MEIRELES DE ASSIS, Professora do Magistério Superior, Classe D, denominação Associado, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2193491, para responder pela Coordenação do Curso de Bacharelado em Ciências Sociais, Símbolo FUC-001, no período de 1º a 04 de outubro de 2019, em virtude do afastamento do titular.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha

Reitora

PORTARIA Nº 3031, DE 25 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017864/2019-96, RESOLVE:

DESIGNAR o servidor ALCIDES LOUREIRO SANTOS, Professor do Magistério Superior, Classe A, denominação Assistente - A, Nível I, Matrícula SIAPE nº 3090746, para responder pela Coordenação do Curso de Licenciatura em Química, Símbolo FUC-001, no período de

03 a 06 de setembro de 2019, em virtude do afastamento do Coordenador e do Vice-Coordenador.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

PORTARIA Nº 3052, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019.

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.018159/2019-14, RESOLVE:

DESIGNAR a servidora MARIA ISABEL DE LIMA SILVA, Professora do Magistério Superior, Classe C, denominação Adjunto, Nível I, Matrícula SIAPE nº 2628366, para responder pela Coordenação do Curso de Bacharelado em Ciências Biológicas, do *Campus* de Cruzeiro do Sul, Símbolo FUC-001, no período de 09 a 22 de setembro de 2019, em virtude do gozo de férias da Coordenadora e do Vice-Coordenador.

Profa. Dra. Margarida de Aquino Cunha Reitora

39. SUBSTITUTOS E TEMPORÁRIOS

a) ALTERAÇÃO DE REGIME

Não houve portarias para o mês corrente.

b) CONTRATAÇÃO

PORTARIA Nº 2.782, DE 02 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, Edital Prograd nº 02/2018, homologado no D.O.U. nº 69, de 11 de abril de 2018; e considerando o que consta no processo 23107.016078/2019-71, RESOLVE:

CONTRATAR, em caráter temporário, SANDSON VILBER SILVA OLIVEIRA, na categoria de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível 1, área de Enfermagem na Atenção à Saúde nos Diversos Ciclos de Vida/Hospitalar, para prestar serviço junto ao Centro Multidisciplinar - CMULTI, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, pelo período de 06 (seis) meses, a contar de 02 de setembro de 2019 a 01 de março de 2020, com fulcro no art. 37, inciso IX, da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.°, inciso X, da Lei n° 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela de n° 9.849, de 26 de outubro de 1999 e pela de n° 12.425, de 11 de junho de 2011, por meio do Termo de Contrato n° 41/2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.795, DE 03 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, Edital Prograd nº 25/2018, homologado no D.O.U. nº 128, de 05 de julho de 2018; e considerando o que consta no processo 23107.015935/2019-16, RESOLVE:

CONTRATAR, em caráter temporário, ALEYNE LINS ALVES, na categoria de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível 1, área de Enfermagem na Atenção à Saúde nos Diversos Ciclos de Vida com Ênfase da Atenção Primária, para prestar serviço junto ao Centro de Ciências da Saúde e do Desporto - CCSD, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, pelo período de 06 (seis) meses, a contar de 03 de setembro de 2019 a 02 de março de 2020, com fulcro no art. 37, inciso IX, da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.º, inciso X, da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela de nº 9.849, de 26 de outubro de 1999 e pela de nº 12.425, de 11 de junho de 2011, por meio do Termo de Contrato nº 42/2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.836, DE 05 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, Edital Prograd nº 07/2019, homologado no D.O.U. nº 83, de 02 de maio de 2019; e considerando o que consta no processo 23107.016923/2019-17, RESOLVE:

CONTRATAR, em caráter temporário, WASHINGTON LUIZ DA SILVA NASCIMENTO, na categoria de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível 1, área de Ciências Biológicas e do Ambiente Aplicada à Saúde Coletiva, para prestar serviço junto ao Centro de Ciências da Saúde e do Desporto - CCSD, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, pelo período de 06 (seis) meses, a contar de 05 de setembro de 2019 a 04 de março de 2020, com fulcro no art. 37, inciso IX, da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.°, inciso X, da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela de nº 9.849, de 26 de outubro de 1999 e pela de nº 12.425, de 11 de junho de 2011, por meio do Termo de Contrato nº 43/2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.857, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, Edital Prograd nº 02/2018, homologado no D.O.U. nº 69, de 11 de abril de 2018; e considerando o que consta no processo 23107.016080/2019-41, RESOLVE:

CONTRATAR, em caráter temporário, IONE SILVA FERREIRA, na categoria de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível 1, área de Enfermagem na Atenção à Saúde nos Diversos Ciclos de Vida/Hospitalar, para prestar serviço junto ao Centro Multidisciplinar - CMULTI, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, pelo período de 06 (seis) meses, a contar de 09 de setembro de 2019 a 08 de março de 2020, com fulcro no art. 37, inciso IX, da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.°, inciso X, da Lei n° 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela de n° 9.849, de 26 de outubro de 1999 e pela de n° 12.425, de 11 de junho de 2011, por meio do Termo de Contrato n° 44/2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.883, DE 11 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Processo Seletivo Simplificado para Professor Substituto, Edital Prograd nº 07/2019, homologado no D.O.U. nº 83, de 02 de maio de 2019; e considerando o que consta no processo 23107.17153/2019-11, RESOLVE:

CONTRATAR, em caráter temporário, GESIEL HOLANDA DO NASCIMENTO, na categoria de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível 1, área de Políticas Públicas, Currículo e Gestão da Escola, para prestar serviço junto ao Centro de Educação e Letras - CEL, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, pelo período de 06 (seis) meses, a contar de 11 de setembro de 2019 a 10 de março de 2020, com fulcro no art. 37, inciso IX, da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.º, inciso X, da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela de nº 9.849, de 26 de outubro de 1999 e pela de nº 12.425, de 11 de junho de 2011, por meio do Termo de Contrato nº 45/2019.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 3.071, DE 30 DE SETEMBRO DE 2019

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; de acordo com o Processo Seletivo Simplificado para Professor

Substituto, Edital Prograd nº 07/2019, homologado no D.O.U. nº 83, de 02 de maio de 2019; e considerando o que consta no processo 23107.017726/2019-15, RESOLVE:

CONTRATAR, em caráter temporário, KÊNIA MARA MAGALHÃES CAMPOS CARDOSO, na categoria de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível 1, área de Clínica Cirúrgica Veterinária, para prestar serviço junto ao Centro de Ciências Biológicas e da Natureza - CCBN, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, pelo período de 04 (quatro) meses, a contar de 30 de setembro de 2019 a 29 de janeiro de 2020, com fulcro no art. 37, inciso IX, da Constituição Federal e em conformidade com o art. 2.°, inciso X, da Lei n° 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela de n° 9.849, de 26 de outubro de 1999 e pela de n° 12.425, de 11 de junho de 2011, por meio do Termo de Contrato n° 46/2019.

Prof.^a Dra. Margarida de Aquino Cunha REITORA

c) PRORROGAÇÃO

PORTARIA Nº 2.911, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no processo 23107.016680/2019-17, RESOLVE:

PRORROGAR o contrato nº 09/2018 por tempo determinado, de CLEUDILANDA PAULA PIMENTA DA SILVA, do cargo de Professor Substituto do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D I, Nível 1, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, junto ao Colégio de Aplicação - CAP, pelo período de 06 (seis) meses, de 14 de setembro de 2019 a 13 de março de 2020, com fulcro no art. 2.º, inciso X, da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela Lei nº 9.849 de 26 de outubro de 1999 e pela Lei 12.425 de 11 de junho de 2011.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.912, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo 23107.016683/2019-42, RESOLVE:

PRORROGAR o contrato nº 08/2018 por tempo determinado, de YSADHORA GOMES DE LIMA, do cargo de Professor Substituto do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D I, Nível 1, em regime de 20 (vinte) horas semanais, junto ao Colégio de Aplicação - CAP, pelo período de 06 (seis) meses, de 08 de setembro de 2019 a 07 de março de 2020, com fulcro no art. 2.º, inciso X, da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela Lei nº 9.849 de 26 de outubro de 1999 e pela Lei 12.425 de 11 de junho de 2011.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.913, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo 23107.017591/2019-80, RESOLVE:

PRORROGAR o contrato nº 78/2018 por tempo determinado, de JOSÉ CRISTIANO DA SILVA, do cargo de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível 1, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, junto ao Centro de Educação e Letras - CEL, pelo período de 06 (seis) meses, de 20 de setembro de 2019 a 19 de março de 2020, com fulcro no art. 2.°, inciso X, da Lei nº 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela de nº 9.849, de 26 de outubro de 1999 e pela de nº 12.425, de 11 de junho de 2011.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.929, DE 16 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo 23107.018511/2019-11, RESOLVE:

PRORROGAR o contrato n° 63/2018 por tempo determinado, de JOANNA MARIA FRANCA MANSOUR, do cargo de Professor Substituto do Magistério Superior, Classe A, Denominação Auxiliar, Nível 1, em regime de 20 (vinte) horas semanais, junto ao Centro de Ciências Jurídicas e Sociais Aplicadas - CCJSA, pelo período de 03 (três) meses, de 1° de outubro de 2019 a 31 de dezembro de 2019, com fulcro no art. 2.°, inciso X, da Lei n° 8.745, de 09 de dezembro de 1993, alterada pela de n° 9.849, de 26 de outubro de 1999 e pela de n° 12.425, de 11 de junho de 2011.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

d) RESCISÃO

Não houve portarias para o mês corrente.

40. TORNAR SEM EFEITO

PORTARIA Nº 2.914, DE 13 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo 23107.015697/2019-49, RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO, a nomeação de Fernanda Nunes Cabral, constante à Portaria nº 2.555, de 12 de agosto de 2019, publicada no D.O.U. nº 162, de 22 de agosto de 2019, Seção 2, Página 36; aprovada no concurso público Edital PROGRAD 53/2018, para exercer o cargo de Professor do Magistério Superior, em regime de Dedicação Exclusiva, no campus de Cruzeiro do Sul, em razão de desistência da nomeação por parte da candidata.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

PORTARIA Nº 2.937, DE 19 DE SETEMBRO DE 2019

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso de suas atribuições legais, regimentais e estatutárias; e considerando o que consta no processo 23107.013213/2019-27, RESOLVE:

TORNAR SEM EFEITO, a nomeação de Daniela Santana Araújo, constante à Portaria nº 2.605, de 15 de agosto de 2019, publicada no D.O.U. nº 162, de 22 de agosto de 2019, Seção 2, Página 36, aprovada no concurso público Edital PRODGEP 02/2018, para exercer o cargo de Economista, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, no campus de Rio Branco, em razão da candidata ter apresentado solicitação de reclassificação para final de fila.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira

VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA

41. VACÂNCIA

PORTARIA Nº 2851, DE 09 DE SETEMBRO DE 2019.

O VICE-REITOR NO EXERCÍCIO DA REITORIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE, no uso das atribuições legais, regimentais e estatutárias, e considerando o que consta no Processo Administrativo nº 23107.017601/2019-87, RESOLVE:

CONCEDER Vacância de Cargo Público em decorrência de posse em outro cargo inacumulável a servidora CYDIA DE MENEZES FURTADO, do quadro funcional efetivo da Universidade Federal do Acre, Matrícula SIAPE nº 1150730, Identificação Única nº 11507306, ocupante do cargo de Técnico de Laboratório, Classe D, Nível IV, Padrão 15, Grupo/Cargo 701/244, Código de Vaga nº 709093, lotada na Diretoria de Apoio Estudantil, desta Instituição Federal de Ensino Superior - IFES, com base no art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/90, a contar de 02 de setembro de 2019.

Declaro vago, em decorrência, o cargo acima citado.

Prof. Dr. Josimar Batista Ferreira Vice-Reitor no exercício da Reitoria